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Encierro de 
funcionarios de 
prisiones

Los funcionarios de prisiones 
de Avila, al igual que los del resto 
de España, realizarán mañana 
tucierros y asambleas para pro
testar por la falta de material de 
seguridad y por el apuñalamiento 
de un trabajador en el centro de 
Alicante.
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Creada una 
comisión para 
la construcción 
de una presa en 
Piedralaves
El Ayuntamiento de Piedralaves, 

reunido en Pleno, acordó la crea
ción de una Comisión que se en
cargará de gestionar las ayudas 
necesarias para la construcción de 
una presa.
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Los saltos 
hidráulicos 
comienzan a 
preocupar en 
Candeleda

El tema de los saltos hidráuli- 
¡os de Candeleda parece que va 
cantando el interés de los ve- 
'inos. El pueblo está tomando 
conciencia de que lo que se juega 
Oíste asunto es nada más y nada 
llenos que parte de su futuro.
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Un abulense, en 
d Rallye de 
Montecarlo

El abulense Luengo está colo- 
Jdoen el puesto 103 del Rallye de 
wntecarlo, tras disputarse la no- 
'"a prueba especial. Luengo es- 

tenninar esta prueba entre los 
“ primeros clasificados
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en la Caja de Ahorros de Salamanca i i mbki ras

Precio: 55 pesetasDirector: José Manuel Serrano Alvarez

Sndonamiénm d Í ’‘‘"P***” ‘=®" *“ construcción de un ala de tres plantas. Junto a la entrada de l rgencias. Este año puede entrar en
tunciunaniiento el Centro de Salud de la zona sur, que se instalara en una de las alas del Hospital Provincial. LUMBRERA.S

Cinco mil millones de pesetas, inversiones aparte, presupuesto del INSALUD de Avila

Se construira un edificio de tres plantas 
adosado al Hospital Ntra. Sra. de Sonsoles

Centros de Salud para Sotillo de la Adrada y para la zona sur de la Capital
El presupuesto del Instituto Nacional de la Salud de Avila para el 

presente año 88, inversiones obras aparte, se sitúa en más de cinco mil 
millones de pesetas, para personal, gastos corrientes y plan de ne
cesidad^, según informó ayer el director provincial Marcelo Noboa 
Fiallo. Por otra parte, la inversion más importante para este año 
corresponde a la remodelación que se realizará en el Hospital de la 
Segundad Social “Nuestra Señora de Sonsoles” al que se destinarán en 
una primera fase, entre 180 y 200 millones de pesetas.

DOS CENTROS DE SALUD

Otra inversión importante pa
ra la sanidad abulense lo cons
tituyen los centros de Salud de la 
zona sur de Avila, y el que se 
instalará en la localidad de So- 
tillo de la Adrada. El primero de 
estos centros tiene una inver
sión, en obras, de dieciséis mi
llones de pesetas, más doce mi
llones en equipamiento, mien
tras que el de Sotillo de la Adrada 
se sitúa entre los cuarenta y los- 
cincuenta millones dç pesetas.

La obra que se va a emprender 
próximamente en el Hospital de 
la Seguridad Social "Nuestra Se
ñora de Sonsoles” está proyec
tada desde hace tiempo y, en la 
primera fase, tiende a subsanar 
la actual deficiencia que espe
cialmente existe en materia de 
consultas, al haberse incorpora
do a la plantilla del Hospital 
nuevos médicos y haber abierto 
nuevas especialidades sanitarias, 
como la de cardiología, patología 
mamária, alergología, dermato
logía, neurología, psiquiatría, psi
cología y reumatología.

TRES NUEVAS PLANTAS

La remodelación en el Hospi
tal va a consistir en una construc
ción nueva, de tres plantas, que 
significará la existencia de otro 
pabellón junto a las actuales ur
gencias del hospital, que, en lí
neas generales, descargará las 
consultas externas, análisis, ra
yos X, laboratorios, y una mejor 
distribución de la circulación 
interna en el Hospital, así como 
de la unidad de hemodiálisis, y la 
creación de 25 ó 30 nuevas camas.

Entre los servicios y otras de
pendencias que estarán en esta 
nueva parte del Hospital, estarán 
los tanatorios, sala de autopsias, 
almacén, archivo central de his
toriales clínicos, consultas ex
ternas, extracción de muestras y 
banco de sangre; una nueva ca
fetería y autoservicio, abiertos al

Firmada la escritura de integración
de la Rural en

A la una ¿el mediodía de ayer 
se materializó la integración de 
la Caja Rural Provincial de Avila 
en Caja Salamanca, acordada por 
la Asamblea de Socios de la Rural 
el pasado día 12. La escritura se 
ha hecho con la venta de activos 
y pasivos, tomando Caja Sala
manca todo cómo está e inte
grando también al personal equi
parando las categorías a las su
yas propias, reconociendo la an
tigüedad de toda la plantilla y 
participando de todos los bene
ficios sociales de Caja de Aho
rros, con el mismo convenio. Con 
ello se ha dado por terminado el 
proceso de fusión o integración.

La escritura fue suscrita por 
Norberto Legey Jiménez, José 

público: despachos para la ge
rencia y dirección, y sala de 
juntas; servicio de atención al 
paciente y para docencia, así 
como radiodiagnóstico y un nue
vo acceso para urgencias y ma- 
terrridad. El nuevo pabellón ten
drá también la finalidad de que 
haya una mejor distribución de 
espacios en el conjunto del cen
tro sanitario.

En cuanto al centro de Salud 
de la zona sur, viene a responder 
a una necesidad, unánimemente 
sentía, de los habitantes del ba
rrio de La Toledana. Las obras 
han comenzado con presupues
to del año 87, hace escasos días, 
y estarán terminadas antes del 
verano, aunque no se sabe la fe
cha exacta de su puesta en fun
cionamiento.

Pasa a pagina 3

Ca¡a Salamanca
Ruiz del Ólmo García Calvo y 
José Juan Sánchez Tailby, como 
miembros de la Comisión Liqui
dadora, por parte de Caja Rural 
Provincial de Avila, y por José 
María Vargas ..Zúñiga y José He
rrero Redondo, como presidente 
y vicepresidente de Caja Sala
manca, Asistieron también al acto 
de firma de la escritura Sebastián 
Battaner Arias, director general 
de Caja Salamanca, y Antonio 
Vázquez Jiménez, anterior direc
tor de Caja Rural Provincial de 
Avila y actual director regional 
de la entidad salmantina en nues
tra Provincia. Los firmantes fue
ron asistidos por los letrados de 
ambas entidades, los notarios 
Manuel Alvarez García y José 
María Gómez Riesco.
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Farmacias
Hoy martes, día 19: Don 

Dionisio Simón Pinto. Plaza 
del Rollo, 15. Tlf.: 22 3 2 34.

Mañana miércoles, día 20: 
Don José Gutiérrez García. 
Plaza de la Victoria, 10. Te
léfono: 21 13 12.

Cartelera
CINE TOMAS LUIS DE 

VICTORIA (Teléfono 220020). 
A las 8 y a las 10,45.—“Falso. 
Testigo”.

BINGOS:

Casino Abulense: Abierto 
todos los días de 6 de la tarde, 
a 3 de la madrugada. Víspe
ras de festivo, de 6 a 3,30.

OFRECIDA POR

CHOCOLATES 
CAFES

P® Don Carmelo, 26 
Telf.: 22 05 91

Radio
PROGRAMACION DE ANTENA^3 

DE RADIO
6,00: El primero de la mañana. 

8,30: El primero de la mañana, edi
ción de Castilla y León. 8,40: El pri
mero de la mañana, edición de Avila. 
9,00: El primero de la mañana, resu
men nacional. 9,30: Viva la gente di
vertida. 10,00: Viva la gente divertida 
de Avila. 11,00:-. Viva la gente .que 
concursa. 11,30: Viva la gente que 
concursa. Edición dé Avila. 12,00: 
Viva la gente del corazón. 12,30: Viva 
la gente de Avila. 13,30: Viva la gente 
de la tertulia. 14,05: Informativo de 
Castilla y León. 14,10: Informativo 
de Avila. 14,33: Viva la gente del De
porte “Deporte-3”. 15,00: Viva la 
gente verdaderamente grande. 15,30: 
Viva la gente con historia. 16,00: Viva 
la gente nuestra. 16,30: Viva la gente 
de la copla. 17,00: Viva la gente que 
responde. 17,30: Viva la gente que 
pregunta. 18,30: Viva la gente del co
le. 19,00: Viva la gente de Avila. 
19,30: Viva la gente con futuro. 20,05; 
informativo de Castilla y León. 20,15: 
Informativo de Avila. 20,30; Viva la 
gente con los 33 de Antena-3. 21,00: 
Gomaespuma. 22,00:-La salud es lo 
que importa. 23,00: Hora cero. 24,00; 
Supergarcía. 01,30; Polvo de estre
llas. 04,00; Repetición Gomaespuma 
y Supergarcía.

NOTA.—De 10,00 a 21,00 horas se 
ofrecen informativos cada 30 minutos 
coincidiendo con las horas y con las 
medias.

De 22,00 horas a 5,00 horas, in
formativos nacionales cada hora.

RADIO 80
24 horas de la mejor música en es

téreo con las 1.000 mejores canciones 
de las tres últimas décadas.

PROGRAMA DE 
RADIOCADENA ESPAÑOLA
00,00: Figura con paisaje 01,00: 

Noches de Alanda {Jesús Mar
chamalo). 03,00: La Radio en la 
radio (Matías Rodríguez). 06,00: 
El despertador maldito. 08,00: 
España a las ocho. 08,30: Infor
mativo Regional. 08,45: Noticias 
Locales. 09,00; Escuela de Salud. 
09,30: Cinco horas con Radio 
(Programas culturales, entrevis
tas, música, concursos. Informa
tivo Central a las 12,15). 13,30: 
Informativo Regional. 13,45: Re
sumen informativo local. 14,00: 
Diario hablado de RNE. 14,30: 
Micrófono deportivo. 15,00: Ca
da día. 15,30: La Radio Sigue. 
16,00: Vivir para vivir. 19,00: 
Apueste por una. 20,00; La hora 
deportiva. 21,00; Un día en Cas
tilla-León. 21,30: Radiodeporte. 
22,00; Informativo Monográfico. 
23,00; Lo que el tiempo se Uevó.

Dónde comer
De TRES tenedores
• El Torreón. Tostado, 1. Teléfono: 

21 31 71. 800 pts.
De DOS tenedores
• Brighton. Cristo de la Luz. s/n. 

Telf.: 22 72 95 (sólo bodas y ban- 
qüetes).

• Casa Patas: Telefónica. San Mi
llán. 4. Telf.: 21 31 94. 600 pts.

• Copacabana. San Millán, 9. Te
léfono. 21 11 10. 800 pts.

• Restaurante chino “Taiwan”. 
Duque de Alba. 8. Telf.: 22 68 82 
(Comida china. 525 pts.; castella
na. 450 pts.).

• El Olimpo. José Antonio. 27. Te
léfono: 22 76 89. 600 pts.

• El Palomar. Vara del Rey, 4. Telé
fono: 21 31 04. 675 prs.

• Mesón del Rastro. Plaza del Ras
tro, 4. Telf. 21 .12 18 - 19. 950 pts.

• El Molino de la Losa. Bajada de 
la Losa. 12. Telfs. 21 11 01 - 21 11 02. 
900 pts.
• El Rincón. Plaza de Zurraquín. 6. 

Teléf.: 21 31 52. 600 pts.
• El Ruedo. Enrique Larreta. 7. Te

léfono: 21 31 98. 495 pts.
• Cafeteria Estación Renfe. Telé

fono 22 76 22. 475 pts.
•Gran Prix. Restaurante Santa Te

resa. San Nicolás, 21. Telf.: 21 38 11. 
450 pesetas.

• Restaurante-Mesón “Posada 
de la Fruta”. Plaza Pedro Dávila, 8. 
Telf.: 22 28 63. 800 pts.

• Casa Felipe. Plaza de la Victoria, 
12. Teléfono: 21 39 24.

• La Cochera. Avda, de Portugal, 
27. Telf.: 21 37 89. 950 pts.

• Los Amigos. Avda, de Madrid, 15. 
Telf.: 21 14 51. 450 pts.

• Los Tres Caballeros. Estrada, 12. 
Telf.: 21 20 31. 650 pts.

• Mesón de Castilla. Virgen de 
Sonsoles, s/n. Telf.: 22 58 22. 700 
pesetas.

• Mesón EI Sol. Avda. 18 de Julio, 
25. Telfs.: 22 12 66 y 22 02 11. 750 
pesetas.

• Neptuno. Carretera Villacastín. 
Km. 110'500. Telf.: 22 14 87. 700 pts.

• Ocambo. Carretera Avila-ViUacas- 
tía Telf.: 22 2Ó 09. 7 50 pts.

• Piquio. Estrada, 2. Telf.: 21 14* 18. 
850 pesetas.

• Universal. José Antonio. 23. Telé
fono: 22 58 98. 550 pts.

• EI Fogón de Santa Teresa. Ale
mania. 3. Telf.: 21 10 23. 800 pts.

• Las Cancelas. Cruz Vieja. 6. Telé
fono: 21 22 49. 700 pts.

De UN tenedor_______ _
• Casa Patas.^Carretera de Sa’a- 

manca. 5. Telf.: 21 II 80. 525 pts.
• Casa Rollón. Onésimo Redondo, 

1. Telf.: 22 07 40. 450 pts.
• Casa Teodorillo. Vallespín, 21 

Telf.: 21 20 61. 450 pts.
• Casa Valentín. Vallespín, 28. Te

léfono; 21 28 13. 460 pts.
• El Paleto. Avda. José Antonio, 4 

Telf.: 22 00 52. 390 pts.
• El Rancho. Canetera de Sonso

les. Telf.: 22 00 02. 650 pts.
• EI SoI. Vasco de Quiroga. 1. Telé

fono: 72 64 24. 475 pts.
• El Zamorano. El Tostado. 8. Telé

fono 21 24 87. 450 pts.
• Los Leales. Plaza de Italia. 4. 

Telf.: 21 13 29. 650 pts.
• Las Murallas. Plaza San Vicente, 

s/ii. Telf.: 22 93 62. 900 Ptas.
• Mesón del Jamón. Doctor Fle

ming. 26. Teléf.. 22 84 15. 550 pts.
• Rinconcito Duque de Alba. Du

que de Alba. 8. Telf.: 22 68 82. 450 
pesetas.

• Rosi. David Herrero. 7. Teléfono; 
22 00 75. 400 pts.

• Yago. San Pedro Bautista. 17. Te
léfono; 22 00 41. 400 pts.

• Merendero “La Canaleja”. Ca
netera de Salamanca, s/a Telé
fono; 21 31 31. 550 pts.

• Bar-restaurante “El Yantar”. San 
Pedro Bautista. 11. Telf.: 21 35 69. 
450 ptas.

Teléfonos de
“EL DIARIO DE AVILA” 

21-26-40 
21-27-62
21 - 27 - 93

La ropa se sigue secando por métodos que en su dia fueron tradicionales VICTOR

Gente para todo
Avila. Redacción.

Hay costumbres que no es 
bueno perder, por no abandonar 
cierta parcela de libertad, de una 
forma de ver las cosas de distinto 
modo y de entender la vida como 
algo que no tiene por qué dis
currir de acuerdo con los cánones 
establecidos.

En este caso, como muestra la 
fotografía, aún queda gente que

UGT pide la homologación de 
los salarios en la enseñanza
Avila. Redacción.

La Federación de Enseñanza 
de UGT exige que el Ministerio 
de Educación y Ciencia reabra 
las negociaciones sobre la ho
mologación en la enseñanza pri
vada. según una nota enviada a 
nuestra redacción. En ella se 
señala textualmente:

"En mayo del pasado año, que
daron interrumpidas las negocia
ciones entre el MEC y los sin
dicatos sobre el tema de homo
logación salarial para los traba
jadores de la enseñanza privada.

El Ministerio, tras arduas ne
gociaciones que duraraon me
ses, y manifestaciones en la ca
lle, entregó a los sindicatos un 
borrador de convenio para su 
estudio. Se comprometía a homo
logar los salarios del profesora

HNCA RUSTICA DE 750 Has. aprox. a pie de 
carretera con mucha agua y cerrada en parte, en 
término de CACHORRILLA (Cáceres).
—Casa de servidumbre, 2 cobertizos, trastorable 

al 90% y 400 Has. de encinar.
BUEN PRECIO

Información y venta:
Exclusivas RAFAEL PLASENCIA
Teléfono, 927-24.19.20.—Plaza de América, 4-1.” Ocha. 
CACERES

NO PIERDA LA OPORTUNIDAD
EN LA UNA MAS CAUDA DE AVILA 

NUEVA PROEWCIONÜOE VIVIENDAS DE PROTECCION OFICIAL 
Amplio salón, 3-4 dormitorios

2 ousrtos da bailo oomplotos - tarraza 
Alloatadoa oon sariarafla an oooina v bahoa 

Partiuat. armarios smpotrados, oarplntarts ds slumlnlc 
GARAJE Y TRASTERO

Calafaooión indlvldusl oon toirmostato y agua callanta 
ECONOMICOS

INFORMACION Y VENTA:

CAMARASA
OROANIZACK/N DE SERVICIOS Dr- Flaming, S-bajo

TECNICOS INMOBILIARIOS__________ Tafa. 21 26 48-21 22 22

tiende su ropa al sol, en las 
piedras, sin la necesidad de esos 
cubículos que se emplean en los 
pisos modernos, tan decorosos, 
eso sí, pero que ocultan la ver
dad.

De alguna forma es maravillo
so encontrar todavía estos deta
lles. Este modo de entender la 
vida, sin preocupaciones y apro
vechando lo que se tiene a mano, 
sin tener por qué sentir vergüenza. 

do de la enseñanza privada hasta 
alcanzar el 95% de las retribu
ciones del funcionariado docen
te. Ofrecía el plazo de seis años 
para dicha homologación. Se em
pezaría dicho calendario en 1988

FETE-UGT ya presentó sus 
enmiendas proponiendo modifi
caciones del porcentaje y tiempo 
entre otros.

El MEC no ha vuelto a reunirse 
con los sindicatos y en el sector 
se está creando malestar cre
ciente por tal dilatación

FETE ha solicitado formalmen
te al Ministerio una inmediata 
reunión con todos los sindicatos 
para buscar un acuerdo asumi
ble.

De no lograrse una inmediata 
solución es previsible que el 
malestar acabe en coñflictos.

Gente como esta es la que nos 
hace falta, sin prejuicios. El sol 
es maravilloso, y puede servir 
también para secar la ropa. Ysi 
además no hacen falta cuerdas 
para tendería, mejor que mejor. 
¿No se ha de secar igual? Pues 
claro que sí. Aunque esta es
tampa a más de uno le pueda 
resultar chocante, es señal de 
que hay gente para todo. Y de eso 
es de lo que se trata.

Un millón y medio 
de ayuda para el 
suministro de agua

Avila. Redacción

José Luis Machuca, gober
nador civil de Avila hizo en
trega de las subvenciones 
concedidas por la Dirección 
General de Protección Civil, 
por el suministro de agua ala 
población mediante camiones 
cisterna, a las siguientes lo
calidades:
Gallegos de Sobrinos, 314.600 

pesetas. Hurtumpascual 50.800 
pesetas. Santa María de los 
Caballeros, 263.424 pesetas. 
Hoyorredondo, 219.520 pese
tas. Navatalgordo, 666.360 pts.

El montante total de las 
subvenciones asciende a 
1.514.704 pesetas.

HAZTE 
DONANTE
DE SANGRE 

LLAMA AL
22 - 60 - 50

OCASO, S.A
Seguros y Reasegu

Oficinas: ,
Jardín del HecreOj^*, 
(Franta astación da sut

Tolf. 21 12 20

22 22 50
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Avila. F; J. Santero.

(Viene de página primera)

En el capítulo de mejora de 
la atención primaria, aparte 
de haberse aprobado por el 
Ministerio de Sanidad el cen
tro de Salud de Sotillo de la 
Adrada, se van a incluir dos 
nuevos servicios en los cen
tros de Arenas de San Pedro y 
Arévalo; los de rehabilitación 
y rayos X. Además, se pre- 
ténde ampliar la extracción 
periférica de sangre; si ac
tualmente se realiza en Barco 
de Avila, Piedrahíta, Arévalo, 
Arenas de San Pedro y Sotillo 
de la Adrada, se pretende que 
ahora pueda hacerse también 
de forma que cubra el área ru
ral de Las Navas del Mar
qués, El Barraco, Burgohon
do, San Martín del Pimpo
llar, Muñana, Muñico, San 
Pedro del Arroyo, Fontive
ros y Madrigal de las Altas 
Torres.

DESPLAZAMIENTOS

Otra ampliación prevista 
j para este año es del programa
■ de desplazamientos de espe- 
, cialistas que hasta ahora cu- 
■ bría la medicina interna, car- 
j diología, planificación fami- 
: liar y salud mental, a fin de 

poder contar también entre 
1 otras, con dermatología, ra- 

yos X y neurología. En cuan- 
r to al ambulatorio de la Segu- 
| ridad Social, se ampliará con 
1 medicina general, pediatría y 
t puericultura.
| Un nuevo servicios que se 
| implantará en el Hospital Nues- 

tra Señora de Sonsoles será el 
psicoprofilaxis del parto, afin 

| de mejorar la asistencia a la 
1' mujer embarazada y que pue- 
i da tener una mejor vivencia 
i del parto. Este nuevo servicio 

lo llevarán las matronas, su
pervisadas por el jefe del ser
vicio de Ginecología y Obste
tricia del Hospital.

GASTOS DE
: 5.S00 MILLONES

1 Respecto a las previsiones 
j de gastos para este año, subi- 
1 run en alrededor de setecien
tos millones de pesetas, lle

gando a los 5.534 millones de 
pesetas. Según Marcelo No- 

p oa, esta cantidad, que con- 
[ tene los gastos de personal, 
[; gastos corrientes, y el capítulo 
. 'Correspondiente al plan de 

necesidades, se ha visto incre- 
? gentada notablemente merced 
r ni^vo modelo retributivo 
p probado el año pasado, que 

^.^^.lorma sustancial las 
k t, ^^'pries del personal. 

^^P^^*^^® ^® personal su- 
millones de pe- 

Hospital de la Se- 
^®^^^^ y doscientos 

y seis millones en 
h abiertas; am- 

erio y centros de salud, 
ci^®^^^”^^”^^ ^^ redistribu- 

f sen, ^Yí^inistrativa, con la 
ración entre instituciones

Nuevo pabellón para el Hospital de la Seguridad Social

Los gastos del INSALUD en el 88 
superarán los 5.500 millones de pesetas 
• Personal y plan de necesidades serán las principales partidas

Marcelo Noboa, director provincial del INSALUD. LUMBRERAS

abiertas y cerradas (hospital) 
es uno de los logros que a jui
cio de Marcelo Noboa se con
siguen este año, en el aspecto 
organizativo.

RENOVACION 
INSTRUMENTAL

Siguiendo con las inversio
nes del año 88, dentro de lo 
que se denomina como plan 
de necesidades, entre 50 y 80 
millones de pesetas irán a la 
renovación de instrumental que 
afecta al área de medicina in
terna; cardiología, neumolo- 
gía y digestivo, que son las 
tres especialidades en las que 
se da el setenta y cinco por 
ciento de la patología de la 
provincia de Avila.

En este capítulo, los apara
tos de la unidad de neurología 
tienen un presupuesto de vein
te millones de pesetas; la sec
ción de despertar post-quirúr- 
gico, quince millones de pese
tas, con lo que se convertirá 
en una de las mejores de Cas
tilla y León. También habrá 
renovación de los carros anes
tésicos y de material de los 
servicios centrales.

Marcelo Noboa, en la rue
da de prensa celebrada ayer, 
hizo también una valoración 
de lo que considera como 
principales logros del INSA
LUD en el año 87, comen
zando la enumeración con la 
recuperación y acreditación 
de la docencia, pudiendo con
tar con los MIR y aumentan
do las especialidades en las 
que estarán presentes.

LOGROS DEL AxÑ0 
PASADO

Otros logros destacados por 
Marcelo Noboa son la crea
ción de una unidad de cardio
logía con una importante do
tación de medios; la adjudica
ción en instrumental y apara- 
taje por valor de casi cin

cuenta millones de pesetas; 
creación de la unidad de pato
logía mamaria; dotación de 
médicos especialistas de ur
gencia hospitalaria; creación 
y dotación de las nuevas espe
cialidades de alergia, derma
tología, neurología, psiquia
tría, psicología y reumatolo
gía; entrada de veintinueve 

nuevos facultativos, formali
zación, prácticamente, de to
dos los requisitos contenidos 
en el Real Decreto sobre fun
cionamiento en los hospitales, 
mejora de la infraestructura 
en los centros dependientes 
del INSALUD; dotación de 
un aula hospitalaria con una 
niaestra que trabajará con los 
niños hospitalizados, a fin de 
hacerles menos traumática su 
estancia en este centro, en es
pecial en cuanto al ambiente 
y a su situación escolar; mejo
ra de las retribuciones del per
sonal sanitario, “sea quien sea 
el que se apunte el tanto”, y la 
firma del nuevo concierto con 
el Hospital Provincial.

INVERSIONES EN OBRAS 
Y EQUIPAMIENTO

En el capítulo de inversio
nes en el año pasado, destacó 
Marcelo Noboa las obras en 
el Hospital, por valor de 14 
millones más 38 millones de 
pesetas en equipamiento; obras 
por valor de ocho millones en 
el ambulatorio, más 18 millo
nes en equipamiento; 182.000 
pesetas en obras en el centro 
de Salud norte de Avila y más 
de tres millones en equipa
miento; más de cinco millones 
en obras en el centro de Salud 
de Arenas y más de un millón
en equipamiento; 2.584.000 pe
setas en equipamiento de la 
Dirección Provincial del Insa- 
lud, más las señaladas, como 
presupuesto del 87, para el 
centro de Salud de la zona 
Sur, en un ala del Hospital. El 
total supuso casi ciento diez 
millones de pesetas, de los que 
más de 45 fueron en obras y 
64 en equipamiento.

Cojo lalomonco
Idi d^a r^^m/y^Z D^ero
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El embajador de EE.UU., Juan Grande y Emilio Macho, en la Catedral
ARCHIVO MAYORAL

HACE UN CUARTO DE SIGLO

Visita del embajador norteamericano
Avila. Redacción.

A media mañana del día 25 de 
enero de 1963 llegó a Avila el 
embajador de Estados Unidos M. 
Robert F. Woodward y señora a 
quienes acompañaban altos car
gos representantes de Levittown, 
la ciudad hermana de Avila en 
Nueva Jersey.

En la Casa consistorial fueron 
recibidos por el alcalde de Avila

D. Emilio Macho Alonso y otras 
autoridades abulenses con sus 
respectivas esposas.

El Sr. Macho les dio la bien
venida contestando Mr. Wood
ward con frases de agradecimien
to y elogio para lo abulense.

Terminado el acto del Ayun
tamiento, el embajador, séquito 
y autoridades y personalidades 
abulenses hicieron un recorrido

turístico por la ciudad, visitando 
también la factoría de FADISA 
donde les recibió el embajadoi 
de España Nicolás Franco y los 
directores comerciales Angel Mai' 
tin y de Fábrica Federico Brock 

En el salón de Jefatura Pro
vincial del Movimiento les fue 
ofrecido un almuerzo, pronun
ciando a los postres un impor
tante discurso el gobernador ci
vil, José Antonio Vaca de Osma

JUZGADO DE 1.® INSTANCIA DE AVILA 
EDICTO

Se hace saber En este Juz
gado al núm 306/86, se tramita 
expediente de dominio a ins
tancia de D.’ Natividad Encinar 
García, mayor de edad, casada 
don D. Donato García Prieto, 
sus labores, vecina de Madrid, 
C/ Toboso, 11, DNI número 
6.483.733: D.® María del Car
men Encinar Garcinuño, mayor 
de edad, casada con D. Satur
nino San Segundo García, sus 
labores, vecina de La Serrada 
(Avila), C/ San Isidro, 51, DNI 
núnL 6.483.755, D.® Valentina 
Encinar García, mayor de edad, 
casada con D. Celestino Ma
yorga Jiménez, sus labores, ve
cina de Madrid, C/ Mirasierra, 
49, con DNI núm 164.028 y 
Don Victorino Encinar García, 
mayor de edad, casado con 
D.® Apolonia Martín San Se
gundo, vecino de La Serrada 
(Avila), Calle San Isidro, 57, 
labrador y DNI núm 6.483.644, 
todos ellos representados por 
la Procuradora Doña Beatriz 
González Fernández, para ins
cribir a favor de cada uno de 
ellos, en el Registro de la Pro
piedad de Avila, las siguientes 
fincas:

En cuanto a las fincas de 
Doña Valentina Encinar García:

A) Finca de La Viña, en el 
término de La Serrada, al sitio 
de Las Terteruelas, con una 
superficie de 6 áreas, y que 
limita: Norte con Colada públi
ca; Sur con casa propiedad de 
Nicolás y Sofía; Este con finca 
propiedad de Nemesio Prieto 
García; y al Oeste con finca 
propiedad de Mariano Encinar 
Arribas.

B) Finca Urbana, sita en la 
Calle La Iglesia núm 1, con 
una superficie de 91 m2, y que 
linda: a la derecha, finca Vale
riana Collado San Segundo; Iz
quierda Calle Pública El Are
nal: Fondo Finca propiedad de 
Luis y José García Prieto.

C) Finca rústica, parcela n® 
3.040 del Polígono 1 del Catas
tro de Rústica, sita en el paraje 
denominado “Las Callejas”, y 
con una superficie de 30 as. 00

Cs.: Linda: Norte con Asilo o 
Colegio de Santa Isabel; al Sur 
y al Este el mismo, y al Oeste 
con Colada de las Callejas o 

.Cerro y Camino.
D) Finca rústica, parcela m® 

3.011, polígono 1 del Catastro 
de Rústica, sita en el paraje 
denominado Rabón o La Greda, 
al sitio conocido como Huerto 
de la Longuera, con una super
ficie de 13 As. y 75 Cs. Linda: 
Norte con Camino y Augusto 
Krahe Olmedilla, Sur con Au
gusto Krahe Olmedilla, y al Este 
y al Oeste con el mismo.

E) Finca rústica, parcela n.° 
3.029 del Catastro de Rústica, 
sita en el paraje denominado 
Rabón, al sitio denominado 
icomo huerto del Lápiz, con 
una superficie de 6 As. y 25 Cs. 
Linda: Norte con Augusto Kra
he Olmedilla, Sur con Asilo o 
Colegio de Santa Isabel; Este 
con Luis García Prieto y José 
García Prieto; y Oeste con Co
lada de “La Conejera”, Asilo o 
Colegio de Santa Isabel, y en
trada por el huerto.

En cuanto a las fincas de 
Don Victoriano Encinar García:

F) Finca Urbana en el térmi
no de La Serrada, sita en la 
C/ Tertezuelas m® 3, con una 
superficie de 177 m2. Linda: 
Derecha, Francisco Arribas y 
Florentino Herráez Hnos.; Iz
quierda, Juana Pato y Herminia 
Prieto; Aurelio García; Fondo, 
Florentino Herráez Garcíay Hna

G) Un pajar y un corral sitos 
en la C/ Tertezuelas s/n. Lin
da: Norte, herederos de Maria
no Arribas; Sur Augusto Krahe 
Olmedilla; Este con Calle Ter
tezuelas, y Oeste con calle pú
blica y Ayuntamiento.

H) 1.—Finca rústica Un huer
to al paraje de Los Pindadores 
o Las Callejas, parcela m® 3.029 
del polígono 1 del Catastro de 
Rústica con una superficie de 
625 m2. Linda; Norte con Sa
turnino San Segundo García; 
Sur con herederos de Guiller
ma García Este Col. Pindado
res y Oeste con Colegio o Asilo 
de Santa Isabel

H) 2.— Finca Rústica Un 
huerto al paraje de Los Pinda
dores o Las Callejas, parcela n.® 
3.030 del Polígono 1 del Catas
tro de Rústica con una super
ficie de 750 m2. Linda Norte 
con Saturnino San Segundo 
García; Sur con herederos de 
Guillerma García Este Colada 
Pihdadorés y Oeste con Cole
gio o Asilo de Santa Isabel

En cuanto a las fincas de 
Doña Carmen Encinar García:

I) Finca urbana sita C/ Arenal 
n.® 111. Con una superficie de 
71 m2. Linda: Derecha con Ma
ría Martín Hernández, Izquier
da Anselmo Pérez Jiménez; 
Fondo, Juana Jiménez García

J) Finca Urbana Sita en la 
Calle Huerta a® 3. Con una 
superficie de 90 m2. Linda; 
Norte con Fernando Herráez 
Collado; Sur con Calle Pública 
Este con Vicente Jiménez Gar
cía y Oeste con C/ De la Huerta

K) Finca Rústica parcela a® 
3.108, polígono 2 del Catastro 
de Rústica sita en el paraje 
denominado “El Cordel” en el 
camino de Salobral Con una 
superficie de 1 As. y 60 Cs. 
Linda Nofre con Mercedes Gar
ría Martín: Sur con Colada 
Este con Camino de Salobral; y 
Oeste con Augusto Krahe Ol
medilla

L) Finca rústica parcela 1.132, 
polígono 2 del Catastro de Rús
tica sita en el paraje denomi
nado “Las Mangas” o“Las Cin
co Obradas”. Con una superfi
cie de 40 As. y 00 Cs. Linda; 
Norte, con Mariano Herráez 
Garría: Sur con Eloy Jiménez; 
Este con Camino del prado-gran
de; y Oeste con Anselmo Pérez 
Jiménez.

En cuanto a las fincas de 
Doña Natividad Encinar García:

LL) Finca Urbana, sita en C/ 
Frontera n.® 3. Con una superfi
cie de 291 m2. Linda: Derecha 
con C/ Arenal; Izquierda con 
Florencio Henáez García; Fon
do con C/ Arenal

M) Finca rústica, parcela 
3.126, polígono 2 del Catastro 
de Rústica, sita en el paraje 

denominado “Las Mangas” o 
“Las Cinco Obradas”. Con una 
superficie de 36 As. y 25 Cs. 
Linda: Norte con Mariano He
náez García y Asilo o Colegio 
de Santa Isabel: Sur con Colada 
de Las Herillas: Este con Jesús 
Encinar Anibas: y Oeste con 
Colada de Las Herillas y Benig
na García Martín.

De las fincas descritas, la 
reseñada en él apartado A), no 
aparece catastrada a favor de 
persona alguna, las fincas B, C, 
D y E, se encuentran catastra- 
das a favor de D.® Valentina 
Encinar García; las fincas F, G, 
y H a favor de D. Victoriano 
Encinar García; la J), no apare
ce catastrada a favor de perso
na alguna; y las fincas LL y M, a 
favor de Natividad Encinar Gar
cía y las adquir ieron los solici
tantes por herencia de su padre 
D. Joaquín Bartolomé Encinar 
Jiménez, fallecido el día 4 de 
agosto de 1975, quien falleció 
sin haber otorgado testamento, 
y estuvo casado en únicas nup
cias con Doña Josefa Garría 
Herráez y adjudicación verbal 
de las fincas entre los peticio
narios; y a su vez D. Joaquín 
Encinar, adquirió las fincas por 
herencia de su padre D. Julián 
Encinar, como único hijo*^e 
éste, mediante documento pri
vado.

Por providencia de esta fe
cha se ha acordado citar a los 
herederos de D. Julián Encinar 
Hernández, de D. Joaquín Bar
tolomé Encinar Jiménez; a los 
colindantes de las fincas des
critas que quedan reseñados, 
extensiva a los herederos en su 
caso, últimos titulares catastra
les así como a cuantas perso
nas ignoradas pudiera perjudi
car la inscripción, para que en 
término de diez días puedan 
comparecer én el expediente a 
alegar lo que a su derecho 
convenga, conforme previene 
la regla 3.® del artículo 201 de la 
Ley Hipotecaria.

Dado en Avila a once de 
noviembre de 1987.

E/ El Magistrado Juez.
El Secretario.

Hoy, en la Cámara de 
Comercio

Conferencia sobre

San Juan de la Cruz

Avila. Redacción.

Hoy martes tendrá lugar, alas 
20,00 horas en el salón de actos 
de la Cámara de Comercio e 
Industria de Avila, la primera de 
las conferencias que integrarán 
un nuevo ciclo de ellas sobre San 
Juan de la Cruz.

La conferencia de hoy correrá 
a cargo de Eulogio Pacho, O.C.D. 
y versará sobre “Materia y espí
ritu fundidos: el hombre San
juanista.

Este ciclo de conferencias es
tá organizado por la Institución 
Gran Duque de Alba en colabo
ración con el Centro Teresiano- 
sanjuanista "La Santa”, y forma 
parte de los actos previos ai H 
Centenario de San Juan de la 
Cruz.

El día 29

Viaje de las Amas 

de Casa a las
‘"Descalzas Reales”
Avila. Redacción.________

La Asociación de Amas de 
Casa, Consumidores y Usuarios 
de .la Provincia de Avila ha ot' 
ganizado un viaje a Madrid pass 
el próximo día 29, en el que se 
visitará el monasterio de las Des
calzas Reales, para terminar asis
tiendo al espectáculo que la ac
triz Lina Morgan representa ene 
teatro de La Latina.

El precio del viaje es de 232^ 
pesetas, con entradas irtcluida. 
pudiendo inscribirse en la se 
de la Asociación, en la Avenid^ 
de José Antonio, número dos- 
partir de las once de la mañan
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Mañana miércoles
Encierro de los 
trabajadores de la 
Prisión Provincial
Avila. Redacción.

Los trabajadores de la 
Prisión Provincial de Avi
la, al igual que los del resto 
de España, realizarán ma
ñana miércoles un encie
rro, con asamblea, proba
blemente permanente, pa
ra mostrar su protesta con
tra las carencias de material 
de seguridad existente en 
los centros penitenciarios, 
manifestada, recientemente, 
en el apuñalamiento de un 
funcionario de prisiones del 
Centro de Alicante.

La convocatoria a la mo
vilización ha sido hecha 
conjuntamente por UGT y 
CC.00., afectando a los 
funcionarios y contratados 
laborales. El encierro y asam
blea, en la que se debatirá 
la problemática específica 
de cada centro, se manten
drán desde las 9 de la ma
ñana a las 20 horas del 
mismo miércoles.

En Avila, según fuentes 
de UGT, dadás las caracte
rísticas del centro y el esca
so número de trabajadores 
(32), la movilización po
dría reducirse a una asam
blea informativa, pidiéndo
se a los funcionarios el 
apoyo para el trabajador 
de Alicante. En cualquier 
caso, según las mismas fuen
tes, estarán garantizados 
los servicios mínimos.

Entrega de diplomas del curso de inglés 
para hostelería en la UNED
^]jja« Redacción._________

En la mañana de ayer se ce- 
yto el acto de entrega de di- 
Píoinas a los alumnos del 
\^rso de Inglés para Hostele- 
^^. que ha sido organizado 
^®’' el Centro Asociado de la

Instalaciones de la Escuela General de Policía

Según el Tribunal de Cuentas

Infracciones al construir la
Escuela de Policía
Avila. Redacción.

El Tribunal de Cuentas ha 
enviado al Congreso de los 
Diputados las conclusiones de 
una auditoría realizada en los 
contratos de construcción y 
amueblamiento de la Escuela 
General de Policía de Avila, 
en las que señala que en los 
mismos se produjeron “nume
rosas infracciones de la Ley y 
el Reglamento de Contratos 
del Estado”. La información 
fue difundida ayer por varios 
medios de comunicación que 
citaron como procedencia la 
agencia Europa Press.

Entre las conclusiones del 
Tribunal, se dice que se res
tringió indebidamente la con
currencia general en la adju
dicación directa de la segunda

Universidad de Educación a 
Distancia (UNED) en Avila 
para el Instituto Nacional de 
Empleo (INEM), dentro del 
Plan de Formación Ocupa
cional para Jóvenes en Paro.

Este curso, al que han asis
tido una veintena de alumnos. 

fase de las obras, así como en 
Ias finales y complementarias, 
lo que supone varios miles de 
millones de pesetas.

Los contratos auditados por 
el Tribunal de Cuentas, según 
las citadas informaciones, su
ponen casi seis mil quinientos 
millones de pesetas. El pro
yecto de obras, según la cita
da información, fue inicial- 
mente de tres mil millones de 
pesetas, incrementado por unos 
setenta millones en concepto 
de honorarios por la redac
ción del proyecto y en cerca 
de 50 millones como honora
rios por la dirección de obras. 
Las obras habrían alcanzado, 
en definitiva, la cantidad de 
8.280 millones de pesetas, in
cluidas obras complementarias, 
reformados, aumentos, etc.

ha sido coordinado por el 
profesor Luis García e impar
tido, con el apoyo de medios 
audiovisuales, por el profesor 
Jennifer Worsley.

Al acto asistieron los direc
tivos de la UNED y del INÈM 
en Avila.

Fondo de reptiles
FERNANDO ALDA

ElpeUejo de los demás
La libertad no suele tener 

nombre, pero está en la calle 
y no en los despachos. Tiene 
un rostro anónimo y no gus
ta de redentores y, desde 
luego, no suele ostentar títu
los ni prebendas. Normal- 
mente se suele vestir de po
breza, o acaso de miseria, 
que es un grado mucho más 
atroz de la falta de recursos 
y de marginación. Y en mu
chas ocasiones no suele visi
tar los corifeos democráti
cos, ni los pasillos del poder, 
ni suele ester en las carteras 
de los más poderosos, ni de 
los que presumen de dineros 
y haciendas.

Acaso esté en el rostro de
formado del sufrimiento, en 
el laberinto de aquel a quien 
la conciencia muerde todos 
los días los tuétanos de la 
existencia, y de quien con 
otros ojos que no son mate
riales ni los del poder se 
atreve a mirar la vida y la 
verdad siri trajes ni disfraces 
que nada suelen favorecer.

Yo me pregunto si nues
tros políticos abulenses, co
mo el resto de nuestros polí
ticos, piensan de vez en cuan
do en esto o si únicamente se 
limitan a llevar puestas sus 
prebendas y sus títulos. ¿Han 
descendido alguna vez, y no 
sólo en tiempo de eleccio
nes, hasta tocar el polvo y el 
sudor de nuestras gentes? A 
más de uno que juega a la 
política, como si de conspirar

Proposición del CDS sobre el 
IV Centenario de la muerte de
San Juan de la Cruz
Avila. Redacción.

El procurador abulense por 
el CDS en las Cortes de Casti
lla y León, Pedro García Bur
guillo, ha presentado una pro
posición no de Ley sobre la 
celebración del IV Centenario 
de la muerte de San Juan de 
la Cruz. El texto de la propo
sición dice lo siguiente;

“Son muchas e importantes 
las personalidades de que po
demos justamente enorgulle
cemos ante el mundo, pero, 
entre todas ellas destaca, sin 
duda alguna, San Juan de la 
Cruz, castellanoleonés univer-, 
sal cuyo IV C-entenario va a 
producirse en fecha próxima.

Guando esta celebración se 
acerca, entendemos que las 
Instituciones regionales no pue
den permanecer insensibles 
ante ella ni confiar a la im
provisación el preparar los ac
tos con que se ha de conme
morar la efeméride.

Pensamos, por el contrario, 
que, entre la multitud de pre
ocupaciones que nos acucian.

se tratase o de un juego de 
salón de sede a sede de par
tido, habría que explicarle 
que la vida es algo muy se
rio, que la historia se hace a 
base de sangre y de sufri
miento, y que la realidad y 
las necesidades de nuestra, y 
de otras, comunidad son real
mente dagas afiladas que a 
muchos no nos dejan dormir.

Habría que explicarles que 
no se puede uno pasar la vi
da encerrado en un despa
cho sin afrontar la verdad, 
sin atreverse a mirar a los 
ojos a la gente.

Eso sí, deberían de vez en 
cuando meterse en el pellejo 
de los demás en vez de seguir 
jugando con el destino, en 
vez de tanto peloteo y tanto 
discurso. Y recordarles, có
mo no, y hay a algunos a los 
que los hace mucha falta, 
que estas cosas no se apren
den en ninguna escuela, que 
algunas de ellas se llevan ya 
en la sangre desde que co
menzamos a llorar en este 
mundo el primer día y que 
otras, en ocasiones las más 
de ellas, se aprenden con hu
mildad y no con prepotencia. 
Ante todo hay que saber ser, 
pero también saber estar, que 
no es tan fácil como se puede 
creer en principio. Otra cosa, 
las ideologías no suelen ser 
el remedio mejor. Pueden ser
vir para ganar unas eleccio
nes, pero no para arreglar 
los problemas del país. 

hemos de prestar la debida 
atención y de forma inmedia
ta a este hecho histórico dán
dole la importancia, que se 
merece y que la figura del ex
celso poeta reclama.

Por todo ello el Centro 
Democrático y Social presen
ta ante las Cortes de Castilla y 
León la siguiente PROPOSI
CION NO DE LEY:

12—Que la Junta de Casti
lla y León programe y ejecute 
acciones específicas para que 
la Celebración del IV Cente
nario de la muerte de San 
Juan de la Cruz revista el real
ce y la dignidad que la efe
méride merece.

22—Que la Junta de Casti
lla y León, en la medida de 
sus posibilidades, promueva 
la colaboración y participa
ción de entidades públicas y 
privadas, de carácter nacio
nal, provincial y local en el 
conjunto de actuaciones, que 
con motivo del Centenario 
objeto de esta Proposición no 
de Ley, se lleven a cabo”.
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LA ADRADA PIEDRALAVES
Para abordar algunos temas que afectan a todo el pueblo

El Grupo de Gobierno del Ayuntamiento
debería contar más con la oposición

Se incluirán todos los partidos políticos

Se creará una Comisión para
la construcción de la presa de

La Adrada. Javier Fernández.______ _______
Desde que en Junio del pasado año los socialistas, de La 

Adrada se hicieron cargo del gobierno del Ayuntamiento sólo se 
les ha “oído” a ellos. Entrevistas, declaraciones, críticas o 
alabanzas, iban dirigidas a ellos, o tenían a este ^rupo como 
protagonista. Bien es verdad que ganaron, y limpiamente, las 
municipales. En algunos casos, por goleada (4 al al CDS y el 
mismo tanteo a los independientes; pero por la mínima a AP: 
sólo 4 a 3). Era justo dar su oportunidad a la oposición 
mayoritaria para que se manifestase.

Y aquí están las declaraciones 
de este Grupo —AP—, a través 
de su portavoz José-Luis G. Ca
cho Domingo, y que todos se 
enteren.

—Sr. Cacho, ¿Puede decimos 
cómo se desarrollan las relacio
nes de su grupo con el partido 
que gobierna y hasta qué punto 
pueden intervenir en la gestión 

del Ayuntamiento?
—Las relaciones son de armo

nía entre todos los grupos, y nues
tra intervención es muy reducida. 
Sólo estamos en las Comisiones 
Informativas; las presidencias las 
tiene el partido que gobierna. Tan 
sólo es en los Plenos donde nues
tra voz y voto pueden tener efec
tividad, aunque ai ser el grupo 
mayoritario (me refiero al gober
nante), de poco o nada pueden 
influir nuestras decisiones, pues 
por mayoría siempre sale lo que 
estiman conveniente.

En algunas comisiones, como 
en la de festejos, en la que me 
encuentro, se me pide opinión. Y 
casi le diría que me hacen caso, 
pero, naturalmente, siempre de 
acuerdo todos los concejales que 
intervenimos.

—¿Puede decimos de qué Co
misiones forman parte, y si son 
consultados antes de tomar de
cisiones?

—Tan solo en las informativas; 
por ganas no quedó en su momen
to, pero creyó nuestro partido que 
si no estaban todos los partidos 
representados, tampoco debería
mos estar nosotros, si bien debo 
decir que por parte del alcalde 
hubo, en su momento, algún ofre
cimiento.

Raramente se nos consulta en 
temas árduos. Por ejemplo el Ho
gar del Jubilado que se llamará 
“Centro Cívico-Cultural” sí se nos 
ha pedido nuestra opinión; claro 
está que esto supone mucha inver
sión y aquí debemos estar todos, o 
casi todos, de acuerdo. También 
en el tema de la Presa y otros 
pocos.

Parece que en otros casos el 
Ayuntamiento es sólo de cinco 
concejales, pues el resto nos en
teramos en los Plenos informa
tivos, y a veces de chiripa.

Creo que se debería contar con 
la oposición (con toda la oposi
ción), y todos deberíamos inter
venir en todos los problemas del 
pueblo.

Debería^aber llegado la hora 
de que El Pueb'io; y sólo él, sea lo 
más importante. Ideologías apar
te debemos aportar Podo* lo que 
podamos en beneficio de todos; 
“hombre con hombre y mano con
mano”, podemos tirar del carro en 
una misma dirección”.

—¿Cree que la forma de llevar 
los asuntos municipales es la- 

conecta y que se obtienen re
sultados prácticos?

—Cada alcalde, cada grupo, tie
ne sus normas y su forma de go
bernar, que cree que es la más 
correcta. Luego, el tiempo dará o 
no la razón. Al final, la buena o 
mala gestión realizada se recoge 
en el fruto de unas elecciones, o en 
una satisfacción del deber cum
plido. Mientras la mayoría abso
luta la tenga el partido que go
bierna, en este caso el PSOE, con 
la coalición del Grupo Indepen
diente, ya la oposición no se en
cuentra en mayoría. Somos 9 en 
total, —3 de AP y l del CDS—, 
haga sus operaciones matemáti
cas y saque conclusiones.

EL PUEBLO NO ESTA 
INFORMADO

—¿Cree que el pueblo está 
debidamente informado de có
mo se están llevando los asuntos 
municipales?

—El pueblo poco o nada está 
informado. Antes (me acuerdo de 
anteriores legislativas), los plenos 
rebosaban de personas que quie
ren enterarse de cómo van las 
cosas; ahora, en los plenos acuden 
4 ó 5 personas tan sólo.

Tenga en cuenta que como todo 
se hace por Comisiones de Go
bierno, y en estas no se permite la 
entrada al público, pues no se 
llegan ni a enterar de cuando hay 
un pleno ordinario de otro extraor
dinario. Se enteran de que se está 
haciendo tal o cual cosa, o porque 
los concejales, aparte, en los bares 
o tertulias saquen temas que ata
ñen a todo un conjunto de la 
sociedad...

—¿Ha habido algún intento de 
unión entre los diferentes gru
pos para formar una oposición 
que sea realmente decisiva?

—Lo hubo en un principio, pero 
no se llegó a ningún acuerdo. 
Fueron unos escarceos por los 
resultados electorales; por la eufo
ria. Es muy difícil en dos partidos, 
asi qué ¡figúrese en tres!

—¿Cree que se puede mejo
rar? ¿en qué campos concretos?

—Indudablemente todos es me
jorable. Habrá un núcleo de po
blación que se crea que no se está 
haciendo nada, y eso tampoco es 
verdad. Algo se está haciendo pe
ro siempre hay detractores. Debe
ríamos unir nuestras fuerzas en 
conseguir que sea una realidad la 
construcción del nuevo Instituto 
de FP, para que nuestros jóvenes 
no salgan a otros centros a es
tudiar. Debemos conseguirque la 

* Presa sea una realidad; y lo será 
que haya un CentcQ Cívico Cul
tural, donde se pueda acoger tanto ' 
a los mayoresjComo ^ la juventud. 
Estay 'muy preo«upado para que 
en ese Centro se haga realidad úha 
biblioteca Municipal, y que se 

hagan Cooperativas agrícola-ga
naderas... y un sinfín de cosas que 
podrían llenar páginas y páginas, 
pero esto debemos realizado, co
mo he dicho antes, todos juntos, y 
dejémonos de “dimes” y “diretes” 
y de malos consejeros, y hagamos 
lo que de verdad queremos hacer.

NO SE ESTA HACIENDO 
MUY MAL

—¿Cómo juzgaría la acción de 
este Ayuntamiento?

—Están realizando cosas. Par
te de ellas quedaron de legislatu
ras anteriores, pero no cabe la 
menor duda de que se están reali
zándose ahora, con todos, y se ha 
tenido el valor de ponerlas en 
marcha.

Honradamente, no creo que se 
está haciendo muy mal del todo.

Mejorar, claro que hay que me
jorar, pero, con los pies en el suelo.

—¿Qué problemas más acu
ciantes cree que aún faltan por 
acometer?

—Una buena red de abasteci
miento de aguas, que es donde 
están los mejores ingresos que este 
pueblo pueda obtener (por cierto, 
que hay un Reglamento de Ser
vicio de Aguas, que pronto se 
podrá poner en marcha). Nos fal
ta infraestructura en muchos cam
pos; la limpieza debe mejorar, 
pues no sólo se debe limpiar el 
centro del pueblo; salga Vd por ahí 
y verá lo que se puede encontrar, 
sobre todo en algunas urbaniza
ciones, donde yo sé por qué razón, 
no pasa el Camión de la Basura, 
pero esto trataremos de arreglarlo. 
Tengo la palabra del alcalde de 
hacerlo así. ¡Paciencia!

—¿Pueden Vds. hacer algo pa
ra que se realicen? y ¿tienen!: su 
grupo algún "programa alterna
tivo"?

—Nuestro grupo, y todos los 
grupos, teníamos y tenemos pro
gramas políticos para realizar. Si 
Vd mira cada uno por separado, 
poco diferenciará unos de otros.

Tenga en cuenta que los proble
mas de este pueblo de La Adrada, 
son generales para todos los que 
aquí vivimos. No debe haber du
das al respecto de que somos la 
alternativa de gobierno.

—Ultima pregunta, señor Ca
cho. ¿Cree que existe algún tipo 
de ^cuerdo entre el Grupo que 
gobierna y algún otro partido?

—Indudablemente, existe coa
lición entre PSOE e Indepen
dientes. Esto es “vox populi” ¡Pe
ro además, no hace muchos ple
nos, el propio alcaide lo dijo sin 
más!

O sea, que mientras exista esa 
Coalición, poco o nada podrá ha
cer la oposición...

Por lo demás y quizás me haya 
extendido un poco, le diré que he 
contestado a sus preguntas sin 
rencor y con la mente fría. Así 
deben ser tomadas las respuestas. 
Por último, decir que estamos en 
qj Ayuntamiento, y éste somos 
tódos. Que debemos trabajar y 
qué colaboraremos; y, en mi caso, 
personalmente con el alcalde, pa
ra el bien de nuestro pueblo.

Quiero aprovechar para desear 
a todos unas agradables y bonitas 
fiestas de San Bias, que ya se 
asoman por la puerta.

la garganta de Nuño Cojo
Piedralaves. Juan Lorenzo González.____________ _____

El pasado día 30 de diciembre el Ayuntamiento de Pie
dralaves celebraba el último Pleno en el que se abordaron 
importantes temas. El principal de ellos fue el acuerdo al que 
se llegó para la constitución de una Comisión especial de 
obras que se encargue de preparar todas las gestiones 
pertinentes para solicitar las subvenciones necesarias parala 
construcción de una presa de retención de aguas en la 
garganta de Nuño Cojo.

El orden del día del Pleno, 
además de este asunto, cons
taba de otros importantes. El 
primero de ellos fue la adjudi
cación del aprovechamiento 
de tierra y piedras del monte 
Público (año 1988).

Dentro de este apartado se’ 
autoriza a los vecinos median
te la adquisición de un vale, 
para que puedan retirar piedra, 
dentro del Municipio (se paga
rá una cuota por metro cúbico 
de piedra). La tierra está tasada 
en 25.000 e igualmente podrá 
aprovecharse mediante el re
tiro de estos vales. Por lo que 
respecta a la leña, se informó 
de que ICONA se le pagará el 
15%.

El concejal del C.D.S. José 
María González, pidió que cons
tara en acta la petición de unos 
metros cúbicos de madera para 
consumo de los vecinos.

En lo que se refiere a servi
cios, se trató sobre la prórroga 
del contrato de basuras hasta 
tanto se estudie la forma de 
prestación de este servicio. El 
alcalde propuso que esta pró- 
noga fuera por más de un año, 
para que la comisión corres
pondiente estudie la moderni
zación de este servicio. Votos a 
favor de la propuesta 3 y en 
contra 2.

A continuación se pasó a la 
aprovación, si procediera, de 
los pliegos de condiciones pa
ra el arrendamiento de las ins
talaciones de la Charca “La 
Nieta". Respecto a este tema el 
alcalde recalcó que se tendrá 
en cuenta más el servicio que 
se dé a estas instalaciones, (ya 
que se piensa devolver el auge 
que tuvo en otros tiempos), que 
la cuestión monetaria. Se co
mentó que mejor que' subastar 
sería hacer una memoria de 
explotación. Se exigirá un aval

VILLAREJO DEL VALLE

El pintor Teok Carrasco 
desciende de esta localidad
Villarejo del Valle. 
Carlos Rosillo

El pintor cubano Teok Ca
rrasco, afincado en Miami, es 
descendiente de Villarejo dei 
Valle y no de Cuevas como ha 
aparecido en una crónica del 
díaj9 del presente mes de enero.

Es de destacar que algunos 
de sus familiares poseen di
bujos hechos y firmados por él 
de cuando empezó a pintar. 
Uno de los cuadros ha estado 

bancario de la renta anual para 
garantizar el pago, hasta cum
plimiento del contrato.

Otro punto que se trató fue la 
conformidad a la renovación 
del contrato con ADESLAS pa
ra la prestación del Servicio 
quirúrgico-hospitalario a los fun
cionarios. Se aprobó esta reno
vación.

En el apartado de bienes se 
habló sobre la aprobación, si 
procediese, de los pliegos de 
condiciones para arrendamiento 
de la cámara frigorífica muni
cipal. Se exigirá à arrendatario 
que durante los 3 días rie las 
fiestas ' deje espacio para la 
carne de los toros. Se aprobó 
por unanimidad.

PRESA DE RETENCION DE 
AGUAS

Dictamen de la Comisión de 
Obras Públicas y Urbanismo 
sobre necesidad y viabilidad de 
una presa de retención en la 
Garganta de Nuño Cojo y sobre 
petición de subvenciones a la 
Comunidad Autónoma de Cas
tilla-León, Diputación y en su 
caso al Ministerio de Obras 
Públicas y Urbanismo.

Se propuso la formación de 
una Comisión especial de obras 
especialmente para la presa 
distinta de la comisión de obras 
actual. En esta comisión habrá 
un representante de cada gru
po representativo.

Respecto a las obras de las 
calles se propuso el que un 
concejal controlara las obras 
(dedicación exclusiva) recibien
do en compensación una can
tidad equiparable a la de en
cargado. Por otro lado, el INEM 
ha concedido 3 millones de 
pesetas para las obras y se dará 
trabajo a 7 obreros durante 4 
meses. 

expuesto al público en un bal 
de la localidad durante estas 
navidades. Está fechado en 1942-

Afirma un primo suyo Q**® 
residió durante dos o tres añei 
en Villarejo y que en otra épocs 
vivió en Valladolid y que sic®* 
pre que viene a España ba 
pasado algún rato a saludar 
convivir con sus familiares.

Desde estas páginas le desea
mos que tenga éxito con su 
“Teokismo". ,
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P CANDELEDA |

Entre Correos y los saltos 
hidráulicos
Candeleda. Jesús Monforte.

Bueno, pues como habrán 
visto los que sigan la actuali
dad cándeledana, hemos co
menzado el año degradados 
en categoría postal. Pero no 
crean que de cualquier mane
ra. Ha sido una degradación 
que se está comprobando que 
no es tan nimia como nos 
quieren apuntar. Y es además 
una degradación que ha sen
tado inuy mal al personal has
ta por razones “espirituales” 
no faltas de lógica. Y este es 
un asunto que no han tenido 
en cuenta los responsables de 
esta drástica decisión, de los 
que se espera una lógica y ra
zonada reconsideración en el 
temay que vuelvan muy pron
to a otorgar la tradicional ca
tegoría postal de Candeleda 
antes que los movimientos 
que se insinúan por doquier 
puedan llegar a más y se for
mule el objetivo de una rei
vindicación justa por unos 
medios no heterogéneos con 
la consecuencia del fin.

Y es que la verdad eso de 
tener que depender de oríge
nes exteriores para la recta 
definición de las necesidades 
de Caja Postal, giros, tele
gramas, etc., que ya acusan el 
retraso mínimo de 24 ó 48 ho
ras no es de recibo como no lo 
son en absoluto las razones 
que el jefe de Correos ha dado 
para justificar lo injustifica
ble. Hubiera quedado mejor 
diciendo que por razones téc
nicas y provisionalmente has
ta tanto en cuanto tal..., que 
lo que ha dicho, porque estamos 
seguros los candeledanos que 
eso no se lo cree ni él.

Con todos los respetos cla
ro, que no queremos polémi
cas absurdas en este sentido. 
Queremos sencilla y llanamen
te lo nuestro, lo que es indu
dablemente necesario en Can
deleda y nada más. Sabe muy 
de sobra el jefe de Correos 
que si al antiguo director de 
oficina y a los diversos su
plentes que ha tenido en ella, 
si no hubiera sido por el loa
ble trabajo y ayuda de los car
teros no hubiera podido aten
der ni con mucho a las necesi

Debate sobre la Reforma Educativa

dades de la oficina. Y esto no 
lo dicen las estadísticas, sino 
el comprobar y ver diaria
mente lo que era la oficina de 
Candeleda. Y no menciono 
los meses punta, porque eso 
era desesperarse para verse 
atendido muchas ocasiones. 
Esto es lo que cuenta para 
nosotros y no esas estadísticas 
que maneja en sus declaracio
nes y que nadie se cree. Lo di
cho: solamente queremos lo 
que es nuestro y espera el 
pueblo una rectificación a 
tiempo. Lo demás y las pro
mesas son puras parafernalias 
inventadas para distraer la 
atención de la auténtica reali
dad: que nos han degradado 
injusta y unilateralmente sin 
compasión. Y eso no es co
rrecto: duele mucho.
SALTOS HIDRAULICOS

Y voy a volver a insistir en 
esta crónica que no pretendo 
que sea de ninguna manera 
tragi-cómica, en el tema de los 
saltos hidráulicos. Parece que 
por fin, algo se mueve. He re
cibido algunas llamadas de 
candeledanos en este sentido. 
Poco .a poco pero ya verán 
como se va consiguiendo le
vantar una conciencia crítica 
y madura sobre el tema.

Me preguntan mis comuni
cantes muchas cosas y como 
es lógico yo les informo de lo 
que puedo. Y vamos estando 
de acuerdo en que esos pro
yectos si son tan rentables, lo 
han de ser en primer lugar pa
ra Candeleda, pero antes de 
eso que se asegure que nues
tros montes y nuestras gar
gantas no sufrirán deterioro 
alguno. Porque hay una cosa 
importante que se me olvidó 
mencionar en mi pasado artí
culo sobre estos temas: los 
saltos serán para siempre. ¡Ojo 
a ésto! De aquí que la deci
sión que se tome ha de ser 
medida al milímetro.

En resumen que por unas u 
otras causas a uno le parece 
que el año va a ser un poco 
movidito en Candeleda. Por
que claro, yo me mantengo en 
lo del pastel. Cosas veredes 
amigo Sancho.

POYALES DEL HOYO

Exposición fotográfíca: “Poyales y
sus gentes”
Poyales del Hoyo. Manuel Martín Jiménez y Gaudentius 
Podü.

£1 pasado sábado, fue abierta al público la exposición de 
fotografía Poyales y su gente, que se incluye dentro del mar
co de actividades organizadas con motivo de las fiestas de 
San Sebastián, patrón de Poyales del Hoyo. Manuel Martín 
Jiménez y Federico Nebras (Gaudentius Podü), dos de los 
artífices de esta exposición, explican hoy el sentido de esta 
exposición.

He aquí un comentario sobre la muestra, realizado por 
Manuel Martín Jiménez y por Gaudentius Podü (Federico 
Nebras), precedida de esta cita:

“Pienso en Ips gestos ol
vidados, en los múltiples ade
manes y palabras de los 
abuelos, poco a poco perdi
das, “no heredados”, caídos 
uno trás otro del árbol del 
tiempo”.

Julio Cortázar

Y nosotros imaginamos, 
otras gentes, el de las muje
res alzando la mano hilva
nando el aire, mientras bor
daban una almohada, o una 
sábana: siguiendo sus hue
llas en las caligrafías de los 
visillos, en los juegos de to
cador, en las colchas... (esas 
muestras fueron la Primera

Muestra), que nos confirmó: 
la imaginación desborda las 
cosas, y las trae, y las 
agranda.

Más tarde, imaginamos los 
hombres empuñando la man- 
cera, el calabozo; tirando de 
los ramales; picando la gua
daña... sin olvidar, otra vez, 
a las mujeres amasando en 
las artesas, ciñendo las cin
chas de quesos y cuajadas; y 
empuñando, por qué no, el 
zacho y la muleta..., eran las 
segundas muestras de la Se
gunda Muestra.

Ha llegado la hora pen
samos, de conocer, a quie
nes bordaran, a quienes to- 

caran tantas y tantas cosas: 
cómo eran, cómo vestían; 
dónde vivían, cómo se diver
tían; por qué calles iban y 
venían; en qué fuentes be
bían... y cómo rezaban.

Estas son las muestras de 
la Tercera M uestra, que ha
cen realidad la exposición 
fotográfica: “Poyales y su 
gente”.

Muestras, que una vez más, 
ha sido posible, por el entu
siasmo de estas buenas gen
tes hoyancas, que abrieron 
arcas, rebuscaron cómodas 
y desempolvaron “sobraos”; 
y a Santiago Ranera, fotó
grafo, e hijo adoptivo de es
ta villa, y al Ayuntamiento 
de Poyales del Hoyo, que 
por primera vez, nos animó, 
y nos apoyó económicamente.

Es necesario, hoyancos, 
que “nos asomemos, de vez 
en cuando a lo que fuimos 
antes de ser ésto, que vaya a 
saber si somos”. Mirad más 
que nunca, aunque lo ten
gáis que hacer desde la ven
tana de una lágrima.

frenas. Redacción._______ _
Hoy martes, a partir de las 

'30 de la tarde, tiene lugar en 
^1 Ayuntamiento de Candele- 
^a un debate sobre la Refor
ma Educativa que prepara el 
Ministerio de Educación.

El debate está organizado 
por el Centro de Profesores 
ye Arenas de San Pedro. En 
H van a intervenir Eduardo

Cabezas, director provincial 
del MEC y Pedro Uruñuela, 
jefe de Programas.

Por su interés, al acto han 
sido invitados profesores de 
los centros, asociación de pa
dres de alumnos y a todos los 
vecinos de la localidad que 
puedan estar interesados en lá 
reforma que prepara el Minis
terio.

HAZTE 
DONANTE 
DE SANGRE 

LLAMA AL 
22 - 60 - 50

%"/ 2.500 PLAZAS título
Próximas e inminentes convocatorias para cubrir más de 2.500 plazas (turno libre y promoción interna) en 

los Cuerpos de la Administración de Justicia de;
• AGENTES JUDICIALES (sin Título; solo estudios primarios).
• AUXILIARES (Graduado Escolar o equivalente).
• OFICIALES (Bachiller superior. BUP, etc.).

Infórmese de la oposición que le interese. Dírijase a
CENTRO DE ESTUDIOS ADA IVIS

.__5i?H^*«' 23. 28004 MADRID. Velázquez, 24. Teléfonos 91/445 93 35 - 275 50 04.

JACQUES FAREL
Relojes de fantasía de 
gran calidad y diseño 

necesita

REPRESENTANTE 
RELOJERIA - JOYERIA 

para AVILA y Provincia
Interesados cotactar: 

Sr. Llamas. Tlf. 91-639 16 17
COPE IVIE Distribuciones S.A.
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FONTIVEROS | ^^^^ ^^ banco y de convite ______________

La tradición de los tres poderes 
ría, el alcalde, fue quien, en 
una de las dependencias del 
Ayuntamiento, invitó a sus 
compañeros; y finalizó la 
terna don Jesús Valverde, el 
juez, invitando en su domici
lio. Tan sólo ha variado algo 
el material del convite, que 
de aquellos dulces tradicio
nales, han pasado a actuali
zarse e incluso hay quien si 
está en época de las tradi
cionales matanzas, ofrece los 
ricos productos del cerdo 
para ser degustados en este 
acto. También se aprovecha 
estos momentos como un 
improvisado Pleno donde de 
manera informal y simpáti
ca se debaten algunos de los 
problemas que el pueblo tiene 
planteados. Destaquemos que 
la tradición se ha cumplido, 
que ha reinado la amistad y 
la camaradería y que la asis
tencia ha sido casi completa 
tanto al “banco” como a los 
convites, gesto que nos con
gratula y satisface por en
tender que los responsables 
de la vida de la villa son los 
primeros interesados en man
tener una tradición ancestral 
en la misma. Los tres .pode
res volvieron a ser actuali
dad en las fiestas navideñas.

Fontiveros. Francisco Gutierrez Barcala.

La villa de Fontiveros cuida y se preocupa de no olvidar 
de las tradiciones que fueron populares y dentro de lo que 
cabe y puede se esfuerza en mantener esas ancestrales cos
tumbres que fueron la vida y el alma de esta villa, cuna de 
San Juan de la Cruz. Una de esas antiquísimas tradiciones 
es la vivida en las ya pasadas fechas navideñas y que en esta 
oportunidad, una vez más, se ha celebrado en toda su pure
za y brillantez.

La protagonizan los tres 
poderes que ejercen —al me
nos oficialmente en esta 
villa— en Fontiveros y que 
son el poder religioso, que ■ 
ostenta el párroco, el poder 
civil y político, que ostenta 
el alcalde y el poderjudicial 
que ostenta el juez de paz.

La tradición emplaza a es
tos tres poderes en las tres 
fechas más representativas 
de estos días, el día de Navi
dad —25 de diciembre—; el 
día de Año Nuevo, 1 de ene
ro; y el día de Reyes, 6 de 
enero.

Los actos comienzan con 
la celebración litúrgica de 
estas tres fechas que es so
lemne, como las que más, 
que se celebran a media ma
ñana y que son días de
banco” es decir las

CRESPOS

Los Reyes Magos llegaron en tren
Crespos. M.J.R.

Como viene siendo habitual, 
los Reyes Magos de Oriente 
visitaron la localidad de Cres
pos. Un año más y organizada 
por la Asociación Cultural 
“Torre Santa Inés”, con la co
laboración del Ayuntamiento, 
algunos empresarios y juven
tud de la localidad, se celebró 
la tradicional Cabalgata de 
Reyes.

Como los tiempos cambian 
que es una barbaridad, 
SS.MM. llegaron en tren. Los 
arcenes de la estación estaban 
repletos de niños y no tan ni
ños, para dar la bienvenida a 
los portadores de la ilusión. 
La emoción y la tranquilidad 
recorría el ánimo de los que 
esperaban la llegada de los 
Reyes Magos. Una vez que 
los ilustres visitantes descen
dieron del moderno “camello” 
comenzaron a saludar a los 
niños y a repartir caramelos 

autoridades, o por lo menos 
la Corporación Municipal, 
tiene que ocupar el “banco” 
que en sitio privilegiado se 
encuentra dentro de la Igle
sia. Allí presiden los actos 
religiosos y al finalizar los 
mismos, entran en la sacris
tía donde cumplimentan al 
sacerdote celebrante.

Al finalizar este acto, la 
Corporación y autoridades 
municipales se trasladan a 
las residencias o lugares de 
cada uno de los representan
tes de los tres poderes donde 
son invitados por éstos a 
dulces y bebidas típicas de 
las fechas. Así, el día de Na
vidad, don Genaro, el pá
rroco, fue quien en su casa 
invitó a los responsables de 
la vida de la villa; el día pri
mero de enero don José Nía- 

entre todos los presentes. Ac
to seguido se inició el desfile 
de la comitiva por diversas ca
lles del pueblo, dirigiéndose 
hasta la sede de la Asociación. 
Llegados a este local comenzó 
el reparto individual de re

AREVALO

Intento frustrado de robo en 
una carnicería
Arévalo. Fernando G. Muriel.

El pasado martes, 12 de 
enero, a las catorce horas y 
cuarenta minutos, la Policía 
Municipal de la ciudad de 
Arévalo, recibía una llamada 
telefónica de urgencia de un 
robo que se estaba cometien
do en esos momentos en la 
Carnicería “Amparo” situada 
en la Calle de la Luz. Inme
diatamente se personaron en 
el lugar de los hechos. Los 
presuntos ladrones, al escu
char las sirenas de alarma del 
coche-patrulla de la Policía 
Municipal, se dieron a la fu
ga, sin haber conseguido su 
objetivo. La hija del propieta
rio de dicho establecimiento, 
en el momento de que se pro
dujera el siniestro, estaba en 
el establecimiento efectuando 
un llamada telefónica y co
municó lo que estaba ocu
rriendo a su interlocutor, sien
do éste quien posteriormente 
hiciera la llamada al 30-00-92 
teléfono de urgencias de la 
Policía Municipal. La señori
ta en cuestión fue amenazada 
por los presuntos autores del 
frustrado robo con armas 
blancas.
INCENDIO EN UN 
INMUEBLE DE LA PLAZA 
DEL ARRABAL

El pasado miércoles día 13

galos.
Cuando Sus Majestades ter- ' 

minaron de repartir los obse
quios prosiguieron su ruta, 
dejándonos el deseo de un 
año 1988 lleno de dicha y 
ventura.

La provincia de Avila aportó casi 
200.000 toneladas de remolacha 
a la fábrica de Olmedo

Avila. Redacción.
La Sociedad Cooperativa Azucarera “Onésimo Redon

do” (A.C.O.R.), de Valladolid, ha hecho públicos una Me
moria y Balances correspondientes al Ejercicio Económico 
1986-1987, en un bien presentado folleto, tamaño cuartilla, 
convenientemente ilustrado con buenas fotografías y gráfi
cos, a todo color.

Esta Memoria y Balances 
fueron presentados por el 
presidente de dicha Socie
dad Cooperativa, Fausto Mo
rales Conde, en reciente 
Asamblea General de la mis
ma, en el vallisoletano Pabe
llón Polideportivo “Huerta 
del Rey”, ante una multitu
dinaria asistencia, calculada 
en cerca de ocho mil socios.

La referida publicación es
tá dividida en cinco capítu
los. Se refiere el primero de 
ellos a la recepción de la re
molacha, con unas conside
raciones generales y otros 
análisis específicos de las fá
bricas de Valladolid y de 
Olmedo, dedicando un apar
tado a precios y pagos del 
producto. .
RECEPCION DE 
REMOLACHA 
ABULENSE

En los gráficos referentes 
a la remolacha recibida por 
provincias se aprecia que, 
mientras en la fábrica de Va
lladolid se recibieron de Avi
la 5.714 toneladas métricas 
(frente a las 233.547 Tm. de 
Valladolid; 69.639 de Palen
cia y 52.261 toneladas de 
Burgos), en la fábrica de 
Olmedo se recibieron de la 
provincia de Avila, algo más 
de la cuarta parte del total 

del presente mes, se incendió 
la cocina del “Bar Miejas” de 
la ciudad de Arévalo, situado 
en el número 12 de la Plaza 
del Arrabal, propiedad de Es
teban Senovilla Torres. El in
cendio se produjo sobre las 
dos de la tarde, enseguida se 
llamó a la Policía Municipal 
quien rápidamente puso en 
aviso a personal voluntario 
del Ayuntamiento para la ex
tinción de incendios, quien 
actuó rápidamente, pudiendo 
sofocar en pocos minutos és
te. Para la sofocación de este 
incendio han participado cin
co agentes de la Policía Mu
nicipal, cinco voluntarios del 
servicio municipal de Extin
ción de Incendios, y cuatro 
miembros de la Guardia Civil, 
así como personal civil que se 
encontraba por los alrededo
res a la hora del siniestro, se
gún fuentes de la Policía Mu
nicipal. Este mismo cuerpo ha 
calculado las pérdidas en algo 
más de trescientas mil pesetas 
entre electrodomésticos y da
ños materiales del inmueble, 
No se conoce con exactitud 
las causas del incendio, pero 
se piensa que el foco de éste 
ha sido una sartén que estaba 
friendo algunos alimentos ala 
hora de este incidente.

de la remolacha que tuvo 
entrada procedente de todas 
las provincias que afluyeron 
a la misma, pasando a oeb- 
par el segundo lugar en im
portancia con 197.380 tone
ladas métricas, detrás de la 
provincia de Valladolid que 
aportó un total de 322.586 
toneladas de remolacha.

OTRAS MATERIAS 
DE INTERES

El capítulo II se refiere al 
Balance Social, con un deta
llado informe de los inter
ventores de cuentas y otro 
de una auditoría indepen
diente.

Otro balance de produc
tos ocupa el capítulo III de 
esta Memoria, también refe
rente a las fábricas de Valla
dolid y de Olmedo con un 
resumen general y un apar
tado dedicado a la Alco
holera.

Finalmente, el capítulo IV 
señala las obras realizadas y 
en curso de realización en 
las fábricas y alcoholera an
tes mencionadas y el capí
tulo V trata sobre las obras 
sociales, con informes sobre 
el Servicio de Formación e 
Investigación Agronómica y 
el Servicio de Relaciones 
Sociales.
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Entrega de Premios a los 
Socios de kCOP

Como continuación del Sorteo celebrado el 10-12-87 en el Pabellón Polideportivo Huerta del Rey, en el transcurso de los últimos días se ha procedido al acto de entrega de los premios donados 
por las cinco firmas comerciales, momento que recoge las fotografías.

UN COCHE SEAT MARBELLA
DONADO POR

BANCO DE CASTILLA
Socio agraciado:

D. JOSE LUIS SENOVILLA ARENAS

UNA PALA CARGADORA
DONADA POR CONCESIONARIOS

JOHN DEERE 
DE CASTILLA Y LEON

Socio agraciado:
D. RAFAEL ARAGON CABEZA Y HERMANOS

UN VIAJE A CANARIAS
DONADO POR

VIAJES ECUADOR S.A.
Socio agraciado:

D. JOSE ANGEL PARTEARROYO BRETON

UNA ABONADORA DE 500 UTROS
DONADA POR

SAVER
(S.A. VERTICE DE MAQUINARIA AGRICOLA)

Socio agraciado: 
D? CAROLINA FERNANDEZ DIEZ

TUBERIA DE P.V.C. PARA UNA H?
DONADA POR

RIEGOS DEL DUERO, S.A.
Socio agraciado:

D. DEMETRIO MELERO GIL
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Avila. Lisazo.
Miembros de las Aulas de 

la Tercera Edad realizaron 
una excursión por el Valle del 
Alberche para despedir el año 
que se fue.

La fuerte helada caida du
rante la noche se deja sentir 
en la Plaza de Santa Ana. El 
autocar de Goyo que nos ha
bría de trasladar, acusa los ri
gores de un gran escarchazo; 
los cristales apenas dejan ver 
el exterior y una vez en mar
cha y con el sol claro, se va 
despejando esta situación. Por 
Sonsoles se circula ya nor
malmente y la calefacción va 
cambiando la temperatura en 
su interior.

No hay paradas técnicas; se 
cruza la zona del pantano del 
Burguillo cubierto de una es
pesa niebla —todo un espec
táculo— que se produce en 
sus aguas embalsadas casi al 
100% de sus más de 2Ô0 mi
llones de metros cúbicos de 
capacidad. Fuera de él está 
totalmente limpia la atmósfera.

En Cebreros se hace un alto 
en el camino en el Hogar del 
Jubilado para tomar algo, dan
do tiempo a que se abran las 
puertas de la iglesia dedicada 
al titular de la parroquia de 
Santiago Aposto!, una de las 
mayores de la provincia, de 
construcción anterior al Mo
nasterio de El Escorial por 
Alonso de Covarrubias, de es- 
tilo herreriano con arcos y ló
bulos de piedra. Este mismo 
estilo es el predominante por 
todas las zonas limítrofes —se
gún, se cree— por la famosa 
cuadrilla de canteros de “Los 
4 Juanes” (Aguirre, Plasencia, 
Mondragón y Campero “El 
Mozo”.

Se construye un siglo des
pués de la iglesia vieja, ya que 
al estar muy diseminada la 
población, el culto pide otra 
más cerca para poder asistir a 
ella, a instancias del párroco y 
decidido por el deán y Cabil
do de la Catedral de Avila.

Es de una sola nave con 
bóveda de ladrillo, el coro a 
los pies de la iglesia, inicián-

El Barraco. Selinda Gómez.
Como es ya tradicional des

de hace años, sus Majestades 
los Reyes Magos de Oriente, 
llegaron a nuestro pueblo des
de sus lejanos países, para ha
cer entrega a niños y mayores 
de cuanto traían en sus alforjas.

A pesar del frío, agua y 
viento de esta noche invernal, 
pequeños y mayores aguarda
ron la llegada de los tres Ma
gos, de la que damos cuenta 
aunque con retraso.

La cabalgata tuvo su salida 
a las veinte y treinta horas de 
la sede local de la Cruz Roja, 
encabezando la márcha iban 
seis niñas ataviadas con el tra
je regional y una carroza que 
portaba la Estrella, e iba car
gada de regalos. Siguiendo a 
la Estrella venían sus Majes
tades, cada uno de ellos arras
traba una comitiva de chava
les disfrazados. En resumen se 
puede decir que eran cerca de 
70 personas las que formaban 
esta cabalgata.

Sobre las veintiuna horas 
llegaron a la Plaza de la Cons
titución, donde dieron una 
vuelta al tradicional árbol na
videño, para después dispo
nerse a entrar en el Ayunta
miento, en el cual se hallaban 
las autoridades municipales

Protagonizada por miembros de las Aulas de la Tercera Edad __________ _

Una excursión por los pueblos del 
Valle del Alberche
dose su construcción en 1550, 
siendo pobre y liso su aspecto 
exterior.

Interiormente contiene es
culturas y grandes tesoros ar
tísticos en pintura. Lo más 
importante es el retablo de es
tilo plateresco de cinco calles 
con un cuadro a cada lado, 
pintado por José Leonardo de 
Calatayud, formado en Italia, 
teniendo cuadros también en 
el Museo del Prado y Palacio 
de Oriente.

Los dos retablos colaterales 
son de Luis Fernández de 
1634 y los anteriores de 1625.

Una buena joya es el confe
sionario de madera tallada 
con el escudo de Carlos V y su 
águila bicéfala. Esta iglesia es
tá declarada Monumento His
tórico Artístico Nacional.

ORIGEN DEL NOMBRE 
DE CEBREROS

No está muy claro, a pesar 
de llevar una cebra en su es
cudo, del que podría derivar
se, pero parece poco probable 
la existencia de este équido 
perisodáctilo por estas latitu
des y sí es más probable el 
ciervo.

Pero lo que más fácil pare
ce es derivarse del Zebro (jefe 
de la manada de asnos salva
jes) que existían bastantes en 
las sierras colindantes y se les 
llamaba Zebreros.

En la ribera del Alberche, 
existía un toro de granito que 
delimitaba las provincias ro
manas: Trraconense y lusi- 
tahia, en cuyos costados se 
leía en uno “HIC EST TA
RRAGO, NON LUSITANIA” 
y al revés en el otro. Este toro 
fue sepultado por efecto de las 
riadas y significaban figuras 
protectoras o delimitación de 
términos.

En sus inmediaciones exis
ten restos de ruinas visigóti

| EL BARRACO [ 

Asociación Cultural y Amas de Casa 
colaboraron en la Cabalgata de Reyes
para dar la bienvenida a Mel
chor, Gaspar y Baltasar.

Desde los balcones de la 
Casa Consistorial el alcalde, 
Carlos Somoza, leyó el pre
gón de recibimiento a sus Ma
jestades. A continuación fue 
Gaspar quien en nombre suyo 
y en el de los otros dos Magos 
dirigió unas palabras a cuan
tos llenaban la plaza, el salu
do estaba orielitado especial
mente a los niños, y cargado 
de ilusión y amor para todos 
los barraqueños.

Acto seguido, se traslada- 
.ron al Colegio Público, donde 
los Reyes, acompañados de 
sus respectivos pajes, hacían 
una pequeña ofrenda a cuan
tos niños se les acercaban á 
saludarles.

Los regalos que el Ayun
tamiento pidió a los Reyes 
Magos para los niños de El 
Barraco, se les entregó a éstos 
el primer día de clase, desde 
párvulos hasta 8^ de E.G.B. 

cas. Por aquí pasaba la calza
da romana, cruzando el puen
te, reconstruido varias veces, 
pero conservando su estilo 
original, por lo que era zona 
de paso del camino imperial 
entre Toledo y Valladolid, tan
to del ganado trashumante 
como de viajeros, como lo 
demuestra el Puente de Val- 
sordo y las inscripciones, de
jando buenas- rentas al Obis
pado de Avila, llamadas pon
tazgo ai pasar por el puente 
de Santa Justa en el Alberche.

IGLESIA VIEJA

Se construye en el siglo 
XVI, siendo parroquia duran
te dos siglos. Está enclavada 
en lo alto de la localidad, 
donde existía una atalaya, uti
lizada para vigilar las incur
siones moriscas, que les pro
porcionaban buenos beneficios.

Aunque deja de funcionar 
como parroquia, queda abier
ta al culto, gracias a una cape
llanía que dejó fundada don 
Juan de Villalba en 1687, para 
que se dijera misa los lunes, 
viernes y sábados de cada se
mana, hasta que la desamor
tización de Mendizábal, en el; 
siglo XIX, hizo que fuese 
comprada por varios ayun
tamientos de la comarca y uti
lizada como Corral de Conce
jo para guardar aimales. Ac
tualmente se ha restaurado 
algo para varios espectáculos.

BODEGAS DE 
BENITO BLAZQUEZ

En estas instalaciones fui
mos recibidos con gran deli
cadeza, poniendo una perso
na a disposición del grupo 
que nos fue mostrando el pro
ceso de llenado y envase me
diante maquinaria sofisticada, 
desde el lavado del envase de 
vidrio hasta su preparación

Los Reyes Magos, con el señor Somoza y un grupo de niños s. gomez

Estos obsequios han mejora
do en calidad a los de años 
anteriores. El domingo, las 
autoridades municipales lleva
ron los regalos de los Reyes 
Magos a los niños de La Rin
conada, que como se sabe, es 
un anejo de nuestro pueblo.

No debemos olvidar a la 

para el transporte. En otra 
cadena independiente tenía lu
gar el mismo proceso, pero 
con envase de cartón, pasan
do a otras dependencias don
de se encontraban los grandes 
depósitos de los distintos cal
dos que allí se elaboran, sien
do obsequiados con la degus
tación de algunos de los mis
mos. Pero no conformes con 
ello, la Dirección de la empre
sa nos hace entrega de bote
llas a los asistentes.

No podemos por menos el 
agradecer profundamente las 
atenciones recibidas, a la vez 
del recuerdo de presenciar “in 
situ” un trabajo desconocido 
para muchos de los visitantes. 
Agradecidos.

En la fábrica de Porcelanas 
Artísticas de Vicente Marín 
Díaz, nos son explicados los 
distintos procesos y fabrica
ción de las más variadas figu
ras de cerámica que allí se rea
lizan, saliendo complacidos de 
la exquisita atención que nos 
mostraron.

LA PICOTA

Se encuentra situada a la 
entrada de la localidad por la 
antigua calzada romana, so
bre una base de piedra y una 
columna de 4 metros de altu
ra, rematada por cuatro cabe
zas de querubines, orientadas 
a cada punto cardinal y una 
pirámide truncada en su parte 
más alta.

Esta picota es una de las 52 
existentes en España y en su 
mayor parte en Castilla, di
ciéndose, por una parte, que 
eran fiel exponente de la im
portancia de la localidad y de 
otra, lugar de castigos y penas 
con fines ejemplares.

ERMITA DE VALSORDO

Antes de la comida, se visi

Asociación Cultural “Sánchez 
Albornoz”, que gracias a ella 
ha sido posible que sus majes
tades llegaran a El Barraco. 
“Un largo mes de duros traba
jos y esfuerzos han hecho po
sible realizar la cabalgata, pe
ro el sólo hecho de ver la ilu
sión en la cara de los niños 

ta la coqueta ermita de Val- 
sordo, de gran arraigo en la 
comarca cebrereña. Las llu
vias caídas recientemente, han 
originado que el camino de 
acceso, no estuviera lo bien 
que se podía esperar, pero 
Goyo con su maestría nos fue 
acercando lentamente hasta 
ella. Un lugar de ensueño, 
aunque en esta época no es la 
más aprdpiada para disfrutar 
de él. Se encuentra situada a2 
kilómetros de Cebreros, cerca 
del río Alberche, siendo Pa
trona de la villa. Anterior
mente se llamaba Nuestra Se
ñora de Las Victorias y tam
bién Virgen de los Toros. Da 
cobijo a la Virgen 11 meses 
del año, quedándose el de 
agosto para veneraría en el 
pueblo. Ha sido restaurada 
recientemente,

La comida en el Hogar del 
Jubilado de El Tiemblo, dio 
pie para reposar un ratito y 
reponer energías, con una su
culenta paella que allí fue ser
vida, para recorrer las instala
ciones posteriormente y en el 
amplio y bien cuidado salón 
de actos, su presidente nos dio 
la bienvenida, para que, ade
más de la comida, llevásemos 
el cariño con que se nos había 
recibido.

TOROS DE GUISANDO

- El autobús nos conduce has
ta este lugar, pudiendo obser
var todavía la falta de delica
deza de algunas personas - por 
decir algo— que dejaron las 
huellas hostiles de su incivili
zación a su paso por este lu
gar. Chuchi, ese excelente guía 
que tan bien conoce la zona, 
no paró de facilitar datos y 
aquí no podía ser menos, mos
trando abiertamente su des
aprobación a lo que se veía.

Y como el sol va acercán
dose al ocaso, ante el mura- 
llón que tenemos delante co
mo es el Cerro de Guisando, 
desandamos el camino de nue
vo, rumbo a Navaluenga sin 
parar allí y sí en Burgohondo, 
donde estaba previsto visitar 
la Abadía de aquella localidad.

nos hace sentimos orgullosos 
de la labor realizada”, nos 
comentó uno de los organiza
dores. También nos recuerda 
que no debemos olvidar la ta
rea efectuada por la Asocia
ción de Amas de Casa de El 
Barraco, y^ que fueron ellas 
las que confeccionaron las tú
nicas, capas, turbantes, faji
nes... y cuantas cosas vestían 
los Reyes; pues las que hasta 
ahora habían sido, utilizadas 
estaban en un lamentable es
tado. Igualmente nos anotan 
las personas del Ateneo que 
esperan que siga habiendo jó
venes con ganas de luchar por 
El Barraco, y que vayan rele
vando a los que ahora están al 
pie del cañón, que por uno u 
otro motivo no pueden dedi
car al pueblo el tiempo que és
te se merece.

Como anécdota cade decir 
que debido- a la recientemente 
sufrida peste equina fue muy 
difícil para la organización 
encontrar los caballos que de
bían montar los tres magos, 
con lo que sus majestades se 
vieron obligados a llegar a! 
pueblo andando.

En definitiva, la organiza
ción fue buena, aunque las in
clemencias del tiempo deja
ron mucho que desear.
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‘‘Nunca he sido infiel a la luz”
Newman

2I vila medieval
PPT.

El quiosco

El universo al alcance del gran público
Luis Rosado (*)

El control de las 
Cajas

El País. 18-I-88

Las elecciones para constituir 
el consejo de la Caja de Ahorros 
de Madrid han puesto de relieve 
la sorda lucha entablada desde 
hace tiempo entre los partidos 
políticos para controlar una ins
titución financiera que, por sus 
depósitos figura entre las prime
ras del país. El problema del 
control de las cajas de ahorro 
viene de lejos. Estas institucio
nes nacieron hace más de un 
siglo como organismos de carác
ter benéfico destinados a fomen
tar el ahorro entre los estratos 
menos favorecidos de la pobla
ción. En muchas de ellas predo
minaba la idea de que los fondos 
depositados podrían constituir, 
con el paso de los años, un 
capital del que podrían disponer 
los impositores en el momento 
de su jubilación.

Se trataba, así pues, de or
ganismos de previsión social, y 
esto es lo que explica en parte su 
uherior especialización en el cré
dito hipotecario, actividad que, 
al estar respaldada por bienes

El desprestigio del 
parlamento

Diario 16, 18-1-88

Ha defraudado el resultado de 
las conversaciones para revita
lizar el Parlamento. Tras el arre- 
81o a que han llegado la pasada 
Sfirnana los socialistas con el 
^tupo Popular y con la Minoría 
llstalana cunde la sospecha de 
Í^e, una vez más, los intereses 
partidistas han prevalecido so
lete el interés general,

Hnicamente el compromiso 
estudiar la reforma del regla- 

"^ento del Congreso de los Dipu- 
l®dos, que se ha demostrado in
servible, hace que este incom
prensible pacto tripartito no me- 
^®zca ya una descalificación to-

¿Qué buscan los aliancistas y 
es nacionalistas catalanes faci- 
mando las cosas al poder so

inmobiliarios, tenía la reputa
ción de ser más segura que las 
restantes colocaciones de los 
fondos de que disponían estas 
entidades. A partir de estas pre
misas no tiene nada de particular 
la falta de imaginación que ca
racterizó durante muchos años 
la gestión de la mayoría de estas 
instituciones.

Con el paso del tiempo, sin 
embargo, las cajas de ahorro h^ 
ido creciendo hasta convertirse 
en grandes entidades de depó
sito. El poder político aprovechó 
las ventajas que proporcionaba 
un ahorro barato para financiar 
grandes proyectos, y la manera 
de hacerlo fue la imposición de 
coeficientes específicos desti
nados a procurar recursos para 
algunas de las actividades con
sideradas como prioritarias: vi
vienda social, electricidad, em
presas del INI, etcétera. Pero en 
los últimos años estos coeficien
tes han ido disminuyendo, y las 
cajas de ahorro cuentan hoy con 
unas reglas de juego muy simi-. 
lares a las de la banca privada. 
Una idea de su importancia ac
tual la proporciona el hecho de
que el pasivo de estas entidades 
representa alrededor de la mitad 
del correspondiente a la banca.” 

cialista, tantas veces acusado de 
prepotencia, en el Parlamento? 
El argumento "posibilista” pare
ce una broma.

El caso es que todos los demás 
grupos de la oposición se han 
llevado, con razón, las manos a la 
cabeza ante esta extraña jugada. 
¿Se trata de impedir el prota
gonismo y el lucimiento del CDS, 
que en esto había llevado la 
iniciativa, merced a la buena 
labor parlamentaria de Rodríguez 
Sahagún? Esto tiene, en efecto, 
todas las trazas de un cortocir
cuito. Ni González, ni Roca, ni 
Hernández Mancha están dis
puestos, seguramente, a que Suá
rez cabalgue de nuevo.

Pero puede haber otras razo
nes. En el caso de la Minoría 
Catalana, que dispone de mayo
ría en el Parlamento de Cátaluña. 
porque no quiere que le apli
quen el cuento allí, facilitando el 
control de la Generalidad.

Es un hecho incontroverti
ble, que la sociedad española 
está logrando paulatinamente 
un mejor nivel de conocimien
to en Astronomía. En efecto, se 
aprecia un incremento notable 
de noticias escritas y gráficas 
en los periódicos, revistas de 
divulgación y de aficionados, y 
en el medio televisivo; se or
ganizan jornadas sobre el Uni
verso tanto para el público en 
general como para aficiona
dos; hay más lectores de libros 
de temas astronómicos; y exis
ten colegios e institutos que ya 
se están preparando para in
troducir el proceso de ense
ñanza-aprendizaje de estos co
nocimientos a los alumnos, des
de los primeros estadios del 
sistema educativo vigente. A 
este cambio contribuye, sin du
da, el dato de que la Astrono
mía es una ciencia floreciente 
en España y va a serlo aún más 
en los años que se acercan al 
2,000, debido en gran medida a 
sus modernos Observatorios As- 
trónómicos internacionales de 
primera fila, entre el que puede 
citarse el Observatorio Astro
físico de Canarias, en el cual 
destaca su flamante telescopio 
de espejo de 4,2 metros de 
diámetro, el tercero en el mun
do de su clase, después del 
soviético instalado en el Caú- 
caso y del norteamericano en 
California.

Al hilo de lo anterior, y como 
una pequeña aportación in
formativa más, voy a referirme 
de forma concisa a unas jorna
das de divulgación sobre el 
Universo, que vienen organi- 

zaitdo varios Centros Asociados 
(Segovia, Mérida, Ceuta, Meli
lla, Cartagena, Avila...) de la 
Universidad Nacional de Edu
cación a Distancia (UNED) en 
la totalidad de la geografía es
pañola.

Con la intención de hacer 
llegar con sencillez un com
pendio actual del conocimien
to al gran público, las Jomadas 
están estructuradas en las seis 
sesiones siguientes, repartidas 
en dos, tres o cuatro días con
secutivos: “Introducción al co
nocimiento científico del Uni
verso”, “Evolución del cono
cimiento estelar a través del 
tiempo; estrellas fijas, pulsares 
y agujeros negros”, “El nuevo 
sistema solar”, “Galaxias”, ra- 
diogalaxias, cuasares y los lí

Sobre el secretario 
provincial de
Telefónica y la nota 
enviada por 
Comisiones 
Obreras

Al Sr. director de EL DIARIO 
DE AVILA.

Del señor director provincial 
de Telefónica.
, Muy Sr. mío;

En relación con la nota envia
da por la Sección Sindical de 
CC.00. en Telefónica, publicada 
en el Diario del pasado día 15, sin 
ánimo de entrar en polémicas 
que no aclaran gran cosa y sirven

mites del Universo", "El Plane
tario; ventana del Universo”, y 
"ba Astronomía y la Astrofísica 
en España”. En el desarrollo de 

. las sesiones se dan respuestas 
a un . buen número de inte
rrogantes:

—¿De . dónde venimos? ¿A 
dónde vamos en el Universo?

—¿Cómo son los planetas y 
satélites del sistema solar, se
gún la información de las últi
mas naves del espacio?

—¿Qué sabemos del Sol? ¿Cua
les son los posibles secretos 
que guarda aún nuestra estre
lla?

—¿Qué hemos aprendido de 
los misteriosos cometas en los 
últimos encuentros de las son
das espaciales con el cometa 
Hailey?

—¿Cuándo y cómo se colo
nizará el planeta Marte?

—¿Qué son los pulsares, los 
agujeros negros, las radiogala- 
xias y los cuasares? ¿Qué rela
ción tienen con el principio y 
fin del Universo?

—¿Qué son y para qué sirven 
los Planetarios de las grandes 
ciudades?

—¿Por qué España es una 
potencia internacional de pri
mera fila en Astronomía? ¿Qué 
importancia puede tener este 
hecho para el gran público?

—¿Existen otros sistemas pla
netarios en nuestra Galaxia y 
en otras galaxias del Cosmos? 
¿Hay civilizaciones extraterres
tres?... ¿Dónde termina la ver
dadera ciencia de hoy y co
mienza la ficción científica?^ 
¿Estamos solos en el Univer
so?.. ¿Por qué?

Estas y otras muchas pre
guntas son contestadas con 
ayuda de más de quinientas 
diapositivas a todo color, ac
tualizadas hasta momentos an
tes de desarrollarse las Jorna
das, y una completa documen
tación encuadernada o en car
peta que reciben los asistentes. 
Ultimamente se han incorpo
rado a las Jornadas seleccio
nes musicales de fondo, per
tenecientes a famosos compo
sitores (Wagner, R Strauss, De
bussy, Mahler, Albinoni, Bram- 
ms, Satie, Holts, Falla, Rodrigo, 
Strawinsky, Bach, Grieg, Widor, 
C. Franck, Boccherini), que pro
ducen en la audiencia sensa
ciones que coadyuban a fo
mentar el interés y a adentrarse 

Curtos al director
para dar publicidad y protago
nismo a personas que ampara
das en la libertad sindical, uti
lizan su cargo para injuriar y 
tratar de desacreditar sistemáti
camente a quienes se dedican 
fundamentalmente a su trabajo; 
sin hacer críticas constructivas y 
llevando a ese terreno fobias 
personales, quisiera manifestar
le lo siguiente;

El Secretariado Provincial de 
Telefónica, es un cargo creado a 
raíz de la reestructuración efec
tuada a principios del 87 que dio 
origen a las Direcciones Provin
ciales. Su misión es, entre otras, 
coordinar los asuntos judiciales, 
relaciones institucionales, apo
yo y asesoramiento jurídico en 
cuestiones laborales a la unidad 
de Administración de Personal, 

con facilidad en los secretos 
del Universo, sin olvidar, claro 
es, que ha de conservarse una 
postura de humildad.

Y es que si siempre que nos 
acercamos a cualquier tema de 
ámbito terrestre de la civili
zación humana hemos de ser 
humildes, cuando nos aproxi
mamos al conocimiento huma
no de cualquier tema de ám
bito celeste, debemos ser hu
mildes en sumo grado, porque 
es en el firmamento donde apre
ciamos lo insignificante que es 
nuestro mundo —la tierra— 
comparado con la armoniosi- 
dad del Sistema Solar, la majes
tuosidad de la Vía Láctea o la 
Galaxia a la que pertenece la 
Tierra, la grandiosidad de las 
supernovas, estrellas de neu
trones, pulsares, agujeros ne
gros, radiogalaxias y cuasares, 
y la inmensidad de los límites 
del Universo; hacia el pasado, 
en el momento singular de la 
Creación o de la Gran Explo
sión ("Big Bang”) del átomo 
primigenio, y hacia el futuro 
lejanísimo, en la expansión eter
na o, quizá, oscilante en el 
espacio y en el tiempo. Seamos 
humildes, muy humildes, por
que en ello nos va nada menos 
que el disfrute del conocimien
to que la Humanidad, a lo largo 
de la historia, ha arrancado 
paso a paso del Universo.

Falta formular aún muchas 
preguntas posibles y faltan con
testaciones satisfactorias a mu
chas cuestiones sobre el Cos
mos. La búsqueda de ellas es la 
esencia de la Astronomía y su 
investigación nos lleva a los 
límites de la capacidad intelec
tual y tecnológica del ser hu
mano. Podemos ver aquí de un 
modo evidente un ejemplo de 
la vinculación entre ciencia y 
técnica; se trata de algo que es 
como un círculo: los avances 
tecnológicos generan progre
sos científicos, pero los pri- 
merós no pueden producirse 
sin que la ciencia, que genera 
la tecnología, haya alcanzado 
previamente el nivel adecuado. 
Así, pues, lá ciencia y la técnica 
están siempre unidas y avan
zan juntas desplazando las fron
teras de nuestro conocimiento 
del Universo.

( )Doctor en Ciencias Físicas, 
Profesor en la Facultad de Cien
cias de la UNED en Madrid. .

Seguridad y Protección, relacio
nes con los medios de comu
nicación y un largo etc. que sería 
muy prolijo enumerar.

Para cubrir este puesto fue 
nombrado provisionalmente el 
Sr. Gutiérrez que desarrolla su 
trabajo con una gran dedicación 
y eficacia, contrastada y reco
nocida por todos los,que es
tamos al tanto de su tarea.

La úTiica explicación que se 
nos ocurre al encono de la nota, 
es la militancia del Secretario 
Provincial en otro sindicato, del 
que fue en su día dirigente, dis
tinto al del firmante del comu
nicado.

Atentamente, L.A. González 
Fernández. Director provincial 
de Telefónica.
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Cada vez se hace más necesario el respeto a las señales de tráfíco.

Mucho más en las carreteras abulenses en esta época

El Citroen AX 5 puertas, en el 
“techo del mundo”

Respetar las señales, es esencial
Madrid. A.N.A.

Si durante todo el año se deben 
respetar la señales de tráfico y en 
especial aquellas que tratan de 
prevenir de mayores riesgos co
mo los “stops” o límites de ve
locidad, en esta época del año, 
en que la visibilidad disminuye 
considerablem.ente y los firmes 

de las calzadas presentan mayo
res riesgos como consecuencia 
de las inclemencias climatoló
gicas y el tráfico aumenta, res
petar las señales es imprescin
dible para disminuir la acciden
talidad.

Estas consideraciones se ha
cen tanto más aconsejables a los 
conductores que circulan por 
nuestras calles o carreteras abu

lenses, teniendo en cuenta no 
sólo la climatología y la meteo
rología, sino el emplazamiento 
de aquellas en esta zona geo
gráfica donde se agudizan con
siderablemente las últimas.

Todo ello, aparte de que no nos 
cansaremos de insistir en que las 
señales para algo se han creado y 
para algo están donde están

Madrid. D.P.C.

Citroen ha querido llevar su 
AX 5 Puertas al “techo del mun
do”. cara aue uña madre tibe- 
tana pudiera trasladar al “niño 
dios” al monasterio de los La
mas, en un spot rodado a 5.000 
metros de altitud.

Dos prestigiosos realizadores 
cinematográficos, Jerone Lape- 
rrousaz y Billy Williams (ganador

Volkswagen, optimista ante 1988
Madrid. O.P.S.________________

La Dirección del Grupo Volks
wagen ha expresado su confian
za ante el ejercicio económico 
de 1988. Esta previsión optimis
ta, tras los excelentes resultados 
con que VW cerró 1987 —año 
con récord de ventas tanto en la 
propia Alemania como en el res
to de mercados europeos— se 
apoya en la evolución actual de 
las entradas de pedidos al Con
sorcio, que —sin ser una garantía 
total para el futuro— permiten a 
la Gerencia de VW este tipo de 
pronóstico.

De cara al nuevo ejercicio eco
nómico, el Grupo alemán dis
pone de un “programa coyun
tural propio” dentro de su po
lítica de producto, basada en el 
progreso técnico del automóvil y 
sus efectos de impulso sobre la 
demanda

Según los expertos de la com

de un Oscar por Gandhy), han 
apórtado toda su experiencia pa
ra que el “spot' resultase per
fecto. La producción una de las 
mayores del año, ha corrido a 
cargo de Bernard Verley.

Citroen ha considerado que la 
majestuosidad del Tibet y la le
gendaria cultura Lama es el mar
co perfecto para la presentación 
al gran público del Citroen AX5 
Puertas.

pañía alemana tras cinco años 
de crecimiento ascendente con
tinuo del mercado mundial del 
automóvil, es previsible que 
en 1988 se produzca un cierto 
retroceso que afecte en pequeña 
medida a la demanda total y que, 
en dicho contexto, se produzca 
una cierta estabilización del mer
cado europeo. No obstante, las 
previsiones de ventas del Grupo 
VW Se mantienen por encima de 
la media.

La Dirección de Volkswagen 
considera, por otro lado, que 
cada vez son más preocupantes 
las variaciones del tipo de cam
bio y el nerviosismo en los mer
cados financieros, por lo que 
sería convenienté que los go
biernos de las primeras naciones 
industrializadas crearan, median

te sus políticas de presupuestos 
y finanzas, las premisas para 
encontrar una base de confianza

Fiat Financiera y Fiat Leasing se 
consolidan en nuestro mercado
Madrid. O.RF.

Fiat Financiera y Fiat Leasing, empresas en "jintventure” con el 
Banco Hispano Americano, están incrementando rápidamente sus 
servicios en el campo de la financiación retail leasing y crédito 
stock, previéndose que el aumento de 1987 sobre el año anterior sea
de un 40 por ciento.

Dentro de este cuadro de rea
firmación y ampliación de las 
actividades Fiat en España, se 
han producido los nombramien
tos de Manuel Gutiérrez como 
Vicepresidente de Fiat Financie
ra y Fiat Leasing, Asimismo, ha 
sido nombrado consejero dele
gado, Giorgio Zaglia y consejero 
delegado y director general Adol
fo yerdú Díaz.

Manuel Gutiérrez es también 
consejero delegado de Finamer- 
sa, empresa líder en el sector de 
la financiación al consumidor.

Giorgio Zaglia pasa a su ac
tual cargo desde su puesto de, 
Financial Representative del Gru
po Fiat en España y aporta una 
larga experiencia en el sector 
financiero, forjada fundamental

Toyota producirá carretillas en 
Francia para exportar a España
Madrid D.P.T.

Toyota Motor Cordoratión y su filial Toyota Automatic Loom 
Works, después de su experiencia de 1987, han decidido 
recientemente iniciar su producción a gran escala de carretillas 
de 1 a2,5 Ton, bajo la asistencia técnica, y acuerdo de suministro 
de componentes a Manitou B.F, el principal fabricante francés 
de carretillas elevadoras. Las exportaciones a los países del 
Mercado Común se iniciarán este mes.

Madrid. O.P.P.

“El Pegaso se ha comportado como un fórmula 1”, comentaba 
Carlos del Val a su llegada en primera posición, a Tessalit, 
decimocuarta etapa en la que se concedía especial importancia al 
control cronométrico. El Pegaso de Del Val entró destacado del resto 
de los camiones y a tan sólo 49’ de “Range” que ganó la etapa 
manteniéndose en tercera posición de los camiones de menos de 10 
toneladas, y con posibilidades de alcanzar el primer puesto.

El acuerdo cubre la produc
ción de carretillas elevadoras 
en la gama de la 2,5 Ton de 
capacidad con motor de com
bustión interna. Manitou pro
dujo 300 unidades de estos 
modelos a título experimental 
en 1987, cifra que en 1988 se 
elevará a 1.400 unidades y a 
1.800 en 1989.

Las exportaciones fueron de 
100 unidades en 1987 y se 

mente en el extranjero, en los 
sectores operativos del Grupo 
Fiat

Adolfo Verdú Díaz ejercía, 
hasta ahora, el cargo de director 
general en el Hispano Hipoteca
rio, S.A, sociedad del Grupo Ban
co Hispano Americano.

Estos nuevos nombramientos, 
unidos a las importantes inver
siones para la mejora de todos 
los servicios en el campo de la 
financiación retail leasing y cré
dito stock responden a la ne
cesidad de adaptar las presta
ciones de las dos sociedades 
financieras al incremento de las 
actividades del Grupo Fiat en 
España, principalmente en el sec
tor de vehículos Fiat Auto, Lan
cia, Alfa Romeo, Iveco, Fiatagri y 
Fiatallis.

elevarán a 850 unidades en 1988 
para superar las 1000 en 1989 y 
siguientes, y los países desti
natarios serán España, y algu
nos otros países de la CEE, 
complementando los suminis
tros directos realizados desde 
Japón Toyota Industrial Equip
ment será responsable de las 
exportaciones, para su comer
cialización a través de la red 
comercial de Toyota

Los camiones españoles “Pegaso” están teniendo gran éxito en la prueba “Paris-Dakar”

Los “Pegaso”, 1- y 2^ en la 14 etapa de 
la “Paris-Dakar”

Carlos del Val satisfecho por 
llegar sin problemas, hubiese 
deseado acelerar en algunos tra
mos pero el terreno tan inseguro 
forzaba al limite la suspensión, 
Joaquín Pascual, el Ingeniero de 
Pegaso que introdujo la novedad 
del motor trasero en estos mo
delos 7223. v que está encargado 
de la supervisión técnica de los 
vehículos, comentaba lo siguien
te: “La suspensión de ballestas 

tiene el inconveniente de que 
transmite más las inegularida- 
des del terreno. Sin embargo, 
tiene la ventaja de la robustez, 
que impide que se doble el puen
te delantero, avería muy habitual 
en otros camiones. Se ha jugado 
la baza de la fiabilidad y está 
dando buen resultado”.

Salvador Serviá, que va a la 
zaga de Del Val, entró en se
gunda posición en Tessalit, y

continua cuarto entre los camiO' 
nes de menos de 10 toneladas, 
explicaba que los problemas de 

' calentamiento eran debidos ala 
gran cantidad de arena que se 
almacena en los filtros, de æa 
que tuvo que sacar más de 
cuatro kilos.

La etapa se corrió en general 
un ritmo muy rápido, y prueba de 
ello es que los 450 kilómetros, se 
hicieron en menos de cuatí 
horas.

Tras esta etapa, los 198 P® 
ticipantes qué se mantienen e 
carrera, se acercan un poco in^ 
a Dakar de donde ya sólo le 
separan ocho etapas, algunas 
ellas completamente nuevas, 
con todas las dificultades que W 
pilotos puedan sortear como a 
na o vegetación.
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NUEVAS PLAZAS PARA 
EL VOLUNTARIADO 
ESPECIAL LA MILI

TE PAGA
UN SUELDO

Si tienes entre 17y 23 
años, estás en la mejor 
edad para aprovechar esta 
posibilidad que te brinda 
el Voluntariado Especial: 
hacer la mili, aprender 
una profesión y ganar 
un sueldo.

El Ministerio de 
Defensa convoca más de 
16.000 plazas de 
Voluntarios Especiales en 
la Guardia Real, Ejército 
de Tierra, la Armada, 
Ejército del Aire o en 
la Guardia Civil. Es tu 
oportunidad.

ELIGE TU MISMO

Presentación de instancias en los Centros de Reclutamiento antes del 30 de enero de 1988.

GUARDIA REAL TIERRA ARMADA AIRE GUARDIA CIVIL
MODALIDAD A A B ■ B A B A
PLAZAS 340 5.700 3.390 2.872 954 ' 865 2.200
DURACION 18 meses 18 meses 3 años 3años 18 meses 3 años 18meses
EDAD entre 17 y 22 años cumplidos
TITULADO Graduado 

Escolar
Graduado Escolar 

o 
Superar prueba

Graduado 
Escolar

Graduado 
Escolar

Graduado 
Escolar

SUELDO Primer año: Soldados: 25.622
Cabos: 27,672

Resto del compromiso’: Soldados: 43.795 
Cabos: 47.299 
Cabos 1.’: 52.554

* Más los aumentos anuales que te correspondan

MINISTERIO DE DEFENSA
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Más de 200.000 millones se emplearan 
en modifícar los Cuerpos de Seguridad
Madrid. Efe._________________

La modernización de los Cuerpos de Segu
ridad del Estado, en un plan que se prolongará 
durante cuatro años y al que se destinan 
237.612 millones de pesetas, pretende una op
timización de la operatividad y gestión de la 
Policía y de la Guardia Civil, dijeron ayer

La puesta en práctica del 
Plan permitirá, por ejemplo, 
que el veinte por ciento de los 
guardias civiles que realizan 
vigilancia estática quede rele
vado de esta función, así co
mo que el Cuerpo Nacional 
de Policía unifique sus dos 
redes de comunicaciones.

En la elaboración de este 
plan de ha actuado con uni
ficación de criterios entre am
bos Cuerpos, en demanda de 
mayor eficacia y coordina
ción, y se han tenido en cuen
ta nuevas competencias como 
las de medio ambiente por la 
Guardia Civil y los nuevos 
métodos de la delincuencia 
que se pretende combatir”.
NUEVO MODELO 
POLICIAL

“Detrás del Plan —afirma
ron fuentes de la Seguridad 
del Estado— se encuentra la 
voluntad política del Gobier
no de propiciar el modelo po
licial que reclama la sociedad, 
aumentando la preparación y 
los medios de sus Cuerpos de 
Seguridad”. -

El 57,53 por ciento del vo
lumen económico del Plan se 
destinará a la Guardia Civil y 
el 42,22 por ciento al Cuerpo 
Nacional de Policía.

A la construcción o adap
tación de edificios se destina
rá el 49,81 por ciento del total 
del Plan; a telecomunicacio
nes el 17,05; a automoción, el 
13,58; a informática el. 10,93; 
a helicópteros el 3,96; a ar
mamento el 2,68; y a la crea
ción de un Centro de Investi
gación y desarrollo Científico 
el 0,25 por ciento.

En cuanto a los edificios e 
instalaciones, se ha partido 
del hecho de que son anticua
dos e insuficientes en muchos 
casos y se destinan 117.868 
millones a este concepto, de 
los 59.133 van para la cons
trucción de cuarteles de la 
Guardia Civil y 58.735 para el 
Cuerpo Nacional de Policía.

La cifra destinada a la Poli
cía se invertirá en construc
ción o equipamiento de Co
misarías, consideradas como 
“el principal centro de trabajo 
y de atención al ciudadano”, 
con lo que se pretense mejorar 
la atención al ciudadano, au
mentar la operatividad y ges
tión y mejorar las condiciones 
de trabajo.

LA GUARDIA CIVIL

En la Guardia Civil, donde 
el desarrollo de este Plan se

Bilbao: Se suicida 
un hombre en 
presencia de

Bilbao: Se suicida 
un hombre en 
presencia de 
laTV
Bilbao. Efe.

Un hombre de mediana 
edad, vestido con unos pan
talones de pijama, se suici
dó ayer en Bilbao, lanzán
dose desde un sexto piso 
en presencia de numerosas 
cámaras de televisión, fo
tógrafos y varios cientos de 
personas.

El suicida, de nombre 
Mario, se encaramó a la 
azotea de su domicilio, en 
el número 25 de la calle 
Ercilla, de Bilbao por cau
sas que se desconoce y du
rante cerca de una hora 
permaneció asido por el 
exterior a la verja del bal
cón.

A las 11,21, después de 
darse impulso varias veces 
en la verja del balcón se 
arrojó de espaldas al vacío 
y cayó sobre el pavimento 
donde quedó tendido boca 
abajo, fue recogido por una 
ambulancia de la Cruz Ro
ja y trasladado al Hospital 
de Basurto, donde confir
maron a Efe que ingresó 
cadáver.

Desde una grúa de los 
bomberos, una psicóloga 
se aproximó a él para in
tentar, durante cerca de 
media hora, convencerle de 
que desistiera de su acti
tud, mientras abajo, en la 
calle se concentraron va
rios cientos de personas.

Madrid. Lid.

El Rey Don Juan Carlos es
tá muy sensibilizado ante las 
cifras que el paro ha alcanza
do en nuestro país, según de
claró al término de su primera 
audiencia con Don Juan Car
los el nuevo secretario general 
de CC.OO., Antonio Gutié
rrez. La entrevista, que se pro
longó durante media hora 
tuvo como temas centrales de 
conversación el problema del 
paro y la situación socioeco
nómica en general. El actual 
presidente del sindicato, Mar
celino Camacho, que también 
acudió a la entrevista con Su 
Majestad, afirmó a su térmi
no que “las declaraciones de 
Felipe González sobre las ci-

este año
Madrid. Efe.

Las tarifas telefónicas no 
experimentarán ningún incre
mento durante 1988, informa
ron a Efe fuentes sindicales de 
la Junta Superior de Precios.

La propuesta que, a juicio 
de las mismas fuentes, apro
bará la compañía Telefónica 
será de subida cero y no ten
drá que cumplir el trámite de 
ser informada por la Junta 
Superior de Precios puesto 
que no implica modificación 
de la tarifa actual vigente.

La última vez que estas ta-

fuentes de la Secretaría de Estado para la Se
guridad.

El plan, que se espera que sea aprobado en 
breve plazo por el Gobierno y posteriormente 
por las Cortes, busca asignar recursos huma
nos y materiales a los Cuerpos de Seguridad, 
facilitándoles infraestructura, equipamiento, 
nivel tecnológico y formación.

hará en un plazo más amplio 
de tiempo, se destinarán más 
de 47.000 millones a cons
trucción y remodelación de 
edificios, con la finalidad de 
adecuarlos a las necesidades 
de despliegue, mejorar las 
condiciones de trabajo y cali
dad de vida de los agentes, 
conseguir mejor atención al 
ciudadano y posibilitar una 
adecuada política de destinos.

Dentro de estas inversiones 
se ha reservado una partida 
de más de 2.000 millones a sis
temas de seguridad, que busca 
la liberación de efectivos de
dicados a vigilancia estática 
para dedicarlos a actividades 
operativas y que, como ejem
plo, permitirá la liberación de 
un 20 por ciento del total de 
guardias civiles asignados a 
estas funciones, además de 
disminuir el riesgo personal 
en zonas conflictivas.

El armamento, al que se 
destinan 6.339 millones, se 
pretende dotar de material 
antidisturbios a la Guardia 
Civil, construir galerías de ti
ro y equipar a las unidades de 
desactivación de explosivos, 
que en el caso de la Guardia 
Civil invertirá cerca de mil mi
llones.

Primera audiencia del Rey al 
nuevo secretario general de 
CC.OO.

fras del paro son una auténti
ca tomadura de pelo a todos 
los españoles”.

La primera audiencia de 
Antonio Gutiérrez con el Rey 
transcurrió en un ambiente 
“de gran cordialidad, con el 
tema del paro, la desaparición 
de empresas y la situación so
cioeconómica en general co
mo temas centrales de conver
sación”. Según Gutiérrez, el 
Rey se mostró especialmente 
sensible ante las cifras del pa
ro en nuestro país, impresión 
confirmada por Marcelino 

, Camacho, quien afirmó que 
“ha sido una de las ocasiones 
en que Su Majestad ha mani
festado más claramente su 
preocupación por el tema”. 

Las tarifas telefónicas no subirán
rifas aumentaron fue el día 3 
de abril de 1987 en una cuan
tía media del 3,99 por ciento.

Fuentes de la compañía Te
lefónica han declinado hacer 
comentarios sobre esta posibi
lidad de subida cero para las 
tarifas del teléfono.

El año 1988 será el primero 
en el que las tarifas del teléfo
no no registren ningún tipo de 
subida, si bien desde 1982 los 
incrementos de dichas tarifas 
han sido “inferiores” en dis
tinta cuantía al índice de pre
cios al consumo (1PC) regis
trado durante el año.

LA BOLSA
Información-facilitada por la

* CAJA D AHORROS D AVItA

El descenso del déficit 
americano se tradujo en alzas 
generalizadas

Madrid. Efe .
Tras una semana de espera los mercados de valores desperta

ron este lunes con subidas generalizadas, reflejo de las buenas 
noticias sobre el descenso del déficit americano, publicadas el 
viernes.

En todos los corros dominó el dinero y casi no apareció el papel, 
por lo que el volumen de negocio, aunque superior a días pasados, 
no ha sido muy alto.

El índice de Bilbao fue el que más subió con un avance de 17,95 
seguido del de Madrid que ganó 11,86, Valencia con 10,28 y 
Barcelona con 9,29.

En las Bolsas todos los comentarios se refieren a la situación 
internacional que sigue dominando en los mercados españoles y 
no se menciona el IPC aunque los expertos consideran que su 
próxima publicación puede ayudar a consolidar la subida de ayer.

No obstante, nadie se atreve a hacer pronósticos a medio plazo 
y aunque para hoy las perspectivas son excelentes, el papel puede 
volver a aparecer en cualquier momento para realizar beneficios 
rápidamente.

Madrid vivió ayer una jomada alegre, con alzas importantes en 
todos los corros que dieron un impulso de 11,86 puntos al índice 
general que quedó en 249,17 puntos.

El sector que más subió fue el de siderometalúrgicas que ganó 
37,56 puntos, seguido del de construcción con 31,81, químicas y 
textiles con 22,60 ÿ alimentación con 12,95.

Los Bancos ganaron 10,75 puntos y el de comunicaciones 6,24, 
el sector que menos avanzó fue el de inversión mobiliaria con 3,64 
puntos.

Barcelona subió ayer 9,29 y quedó en 116,39 en una jornada 
marcada por la confianza en el mercado.

Los grupos que más subieron fueron el Siderúgico y Minero, 
con 15,91 enteros, el Químico, con 11,77 y el de Comercio y 
Finanzas que lo hace en 10,21 puntos. El único sector que repite 
cotización es el de Inversión Mobiliaria

INDICES: Aguila............ 230 270
Azucarera... 650 725

Madrid: 249,17 (-1-11,86). Koipe.............. 294 330
Barcelona 116,39 (-1-9,29). Tabacalera.. .• 1.160 1.200
Bilbao: 317.54 (4-17,95). Uniasa............ 493 535
Valencia 230,08 (-+• 10,28).

Construcción:

Cubiertas.... 550 600
BOLSA DE MADRID Dragados.... 420 480

Ayer Focsa.............. 951 990
Acciones: Anter

Comercio:
Electricidad: Finanzauto. 570 630

Cantábrico. 142 149.50 Transportes y comunicaciones:
Hidrola......... 81,75 86,25 Telefónica. .. 170,50 178,25
Sevillana.... 93,75 96,50 Iberpistas ... 81 91
Iberduero ... 114,75 119
Fenosa....., 79 83,75 Seguros:

Mineras, Metal, Básicas: Mapfre............
Fénix..............

840 940
1.214

Felguera .... 420 455 Bancos:
Hornos......... 64 73

1.460N. Montaña 156 180 Bilbao............ 1.420
Central............ 1.150 1.170

Cementos: Banesto......... 1.123 1.140
Asland............ 920 970 Hispano......... 710 730

Lemona......... — — Popular......... 1.470 1.520
Valen Cem 1.699 — Santander... 1.135 1.134
Uralita............ 342 370 Exterior......... 481 500

Químicas: BNP................ 650 665
Fomento ... . 410 440

Cepsa.............. — — Herrero......... 1.346 1.347
Cros................ 465 520 Bankinter ... 1.108 1.196
Río Tinto. .. . 319 382 Valencia ... . 356 381
Petromed.... — — Zaragozano. 790 840

Atlántico... . 365 380
Metal Mecamca:

M. Ibérica 290 348 Inmobiliarias:
540Citroen......... 1.111 1.150 Encinar......... 500

Tudor.............. 310 350 I. Metto......... 575 600
Amper......... 780 840 Urbis.............. 370 400
Auxiliar... . — — Vallehermoso. 474 520
Pasa.............. 585 650 Vacesa............ — —
Santa Ana.. 430 500

Inversión Mobiliaria:
Industrias Manufactureras: Cartisa............794 794

Papelera ... 318 381 Popularinsa. — —’
Sarrio............ 398,25 451 Bansaliber. . . 645 665

MCD 2022-L5



EL DIARIO DE AVILA/Página 15 ESPANA / MUN D 0 Martes, 19 de enero de 1988

En visita oficial de cuatro días

Hoy llega Shevarnazde a Madrid
Madrid. Efe

La visita que el ministro de Asuntos Exteriores soviético, Eduard 
Shevardnadze, inicia hoy en España, se produce en un momento 
favorable en las relaciones internacionales tras la fírma del tratado 
entre Moscú y Washington para la eliminación de misiles nucleares 
de alcance intermedio.

Medios diplomáticos españoles conceden gran importancia a 
esta visita —que se prolongará hasta el próximo viernes— y 
oonsideran que "gravitará de forma positiva” en el diálogo que 
mantendrá Shevardnadze con el Gobierno español, cuyo presidente. 
Felipe González, se entrevistará con el ministro soviético mañana 
miércoles.

Fueron ocupadas por un comando rebelde________________

La fuerza aérea retomó el control del 
aeropuerto de Buenos Aires

Las mismas fuentes destaca
ron, horas antes de la llegada de 
Shevardnadze a Madrid, que Es
paña confía en que el diálogo 
emprendido entre los EE.UU. y la 
URSS repercuta “ favorablemen- 
té’ en la consecución de un 
clima oprimo para la paz mun
dial

Numerosos son los temas que 
abordará en Madrid Eduard Sher- 
vardnadze, que el próximo 25 de 
enero cumplirá 60 años. El pri
mero de ellos, la reciente cumbre 
entre el líder soviético Mijail 
Gorbachov y el Presidente esta
dounidense, Ronald Reagan.

La Unión Soviética no olvida, 
y así lo hizo saber la pasada 
semana en Moscú un alto cargo 
del Ministerio de Exteriores, que 
España fue el primer país eu
ropeo que se pronunció favora
blemente sobre la firma del Tra
tado INF.

También figuran en la agenda 
de trabajo cuestiones relativas a 
las relaciones entre los países 
europeos y, principalmente, las 
relaciones bilaterales entre Es
paña y la URSS. No se descarta 
que Shevardnazde trate en sus 
conversaciones del acuerdo en

Raúl Morodo lo hizo en Londres_______________

£1 CDS solicita su ingreso en la 
Internacional Liberal
Madrid. Efe. 

El Centro Democrático y So
cial (CDS), que lidera el ex-presi
dente del Gobierno Adolfo Suá
rez, solicitó ayer formalmente su 
ingreso en la Internacional Libe
ral (IL), según dijeron a Efe fuen
tes centristas.

Aunque este hecho no fue 
confirmado ni desmentido por el 
Gabinete de Prensa del CDS, las 
fuentes aseguraron que la solici
tud fue realizada en Londres por 
el dirigente centrista Raúl Mo
rodo.

A 14 personalidades españolas y francesas _____

£1 Rey entregó las medallas de 
Bellas Artes
Madrid. Efe

La Cultura es un gozo, el ma
yor de los conocidos y la Admi
nistración debería hacer más vi
sible al pueblo este aspecto pla
centero del Arte, subrayó ayer el 
cineasta José Luis Borau al agra
decer la Medalla de Oro a las 
Bellas Artes, en nombre de 14 
personalidades, al Rey de España 
que hizo la entrega.

Don Juan Carlos señaló que 
"es deber del Estado —ineludi- 
^^e—. garantizar que el disfrute 
de sus bienes llegue a todos los 
rincones de nuestro pueblo".

Los reyes Juan Carlos y Sofía 
presidieron en el Museo del Pra
do la solemne ceremonia de dis
tinción de un grupo de persona- 
Edades españolas y extranjeras, 
“que han destacado en el terreno

tre Madrid y Washington para la 
reducción de la presencia mi
litar norteamericana

VISITA DE GORBACHOV

Shevardnazde, uno de los 
“puntales" de la política soviéti
ca tratará, por otra parte, de la 
visita de Mijail Gorbachov a Ma
drid, aunque fuentes oficiales 
insisten en que no se sabe si en 
este viaje quedarán fijadas las 
fechas definitivas.

Shevardnadze y su colega es
pañol Francisco Fernández Or
dóñez, firmarán, dos acuerdos, 
uno sobre Programas de Coope
ración Económica e Industrial a 
largo plazo, y otro cultural para 
el bienio 1988-1989 que incluirá 
la celebración de un Festival 
Ruso- Soviético en Madrid, y una 
exposición de Picasso y una se
mana de cine español en Moscú.

Durante su estancia en Ma
drid Shevardnazde —que visita 
por primera vez España— será 
recibido en audiencia por el Rey 
y visitará el Congreso de los 
Diputados donde será recibido 
por su presidente, Félix Pons.

Con la petición de incorpora
ción a la Internacional Liberal el 
CDS busca, además de la homo
logación internacional salir al 
paso de las continuas acusacio
nes de “indefinición ideológica" 
dirigidas al partido de Suárez 
desde diversos sectores, de acuer
do con estas fuentes.

La solicitud de ingreso en la IL 
no supone siempre según las 
fuentes del CDS, que este partido 
se vaya a incorporar de forma 
inminente al grupo liberal del 
Parlamento europeo.

del Arte, las Letras y de la Cultura, 
tanto en su creación como en su 
conservación y difusión”, según 
palabras del ministro de Cultu
ra", Javier Solana

La creación artística galardo
nada estuvo representada este 
año en las personalidades del 
dramaturgo Femando Arrabal los 
historiadores franceses Ives Bo
ttineau y Pierre Vilar, las actrices 
María Casares — ausente del ac
to como los dos anteriores— y 
Concha Velasco, los profesores 
José López Rey, Ricardo Gullóny 
José Manuel Blecua, el jurista 
Diego Espín, el arquitecto Sáinz 
de Oiza, el pintor Gustavo Tor
ner, el compositor Carmelo Ber
naola, el cineasta José L. Borau y 
el banquero mecenas Alfonso 
Escámez.

Buenos Aires. Lid/Dpa
Por Ignacio Mazzitelll

Efectivos de seguridad de la 
fuerza áerea argentina, recupe
raron ayer el control del aero
puerto “Jorge Newbery" de la 
ciudad de Buenos Aires, revela
ron fuentes del Ministerio de 
Defensa

Las instalaciones del aero
puerto en el centro de la Capi
tal argentina habían sido ocu
padas por un comando rebelde 
durante cuatro horas, impidien
do el movimiento de la avia
ción comercial durante ese pe
ríodo cuyas compañías debie
ron optar por el aeropuerto 
internacional de Ezeiza, a 32 
kilómetros de la capital federal

Poco antes el Estado Mayor 
del Ejército informaba que una 
mina explosiva antitanque, co
locada por los militares insu

Aboga por una autonomía de los terrenos ocupados___________

Shamir desea negociaciones en el 
conflicto con los palestinos
Jerusalén Lid/Dpa

El primer ministro israelí, Isaac 
Shamir, ha mostrado por primera 
vez su disposición a negociar 
con los representantes presti
ños elegidos democráticamente 
en los territorios árabes ocu
pados.

Shamir aboga, tal y como esta
ba establecido en Camp David de 
1979, por una autonomía en los 
territorios ocupados y eleccio
nes libres. Con la representación 
palestina elegida Israel tratará 
entonces sobre un status defini
tivo de los territorios, dijo ayer 
Shamir en Jerusalén.

El político nacionalista del blo
que Likud pidió ayuda a Estados 
Unidos y Egipto en la búsqueda

Jornada tranquila 
en Ias elecciones 
filipinas
Manila. Lid/Dpa

Las elecciones municipa
les y locales filipinas han 
transcurrido con“relariva nor
malidad” si se exceptúan al
gunas acciones aisladas de 
violencia hasta tal punto que 
la presidenta Corazón Aqui
no ha destacado que la de
mocracia "ha salido reforza
da” de estas elecciones en las 
que han sido derrotados los 
extremismos y que es de es
perar que “pronto eche raí
ces” y se convierta en una 
realidad inamovible. La opo
sición de derecha e izquierda 
han achacado de“fraudulen- 
tas” las elecciones.

Ramón Felipe el presiden
te de la Comisión Electoral 
Estatal (Comelec), ha indica
do que la participación elec
toral se acerca al 80 u 85 por 
ciento e indicó que los comi
cios se han celebrado “pacífi
camente". Alrededor de 27,6 
millones de personas fueron 
llamadas a las urnas el lunes 
para elegir unos 16 mil pues
tos provinciales a los que se 
han presentado 150 mil can
didatos en 65 de las 75 pro
vincias filipinas.

rrectos que dirige el teniente 
coronel Aldo Rico, ocasionó 
graves heridas a un teniente y 
un sargento de las fuerzas lea
les.
La misma fuente confirmó la 
detención de diez integrantes 
del regimiento de Infantería de 
Montana, en la provincia de 
San Juan(a 1.260 kilómetros de 
Buenos Aires), superándose un 
nuevo intento de amotinamien
to. De esta manera pudo sofo
carse un tercer foco de indisci
plina de miembros del Ejército, 
apunta el comunicado oficial 
emitido en Buenos Aires.

La explosición de la mina se 
produjo en la madrugada de 
ayer cuando un camión que se 
dirigía hacia Monte Caseros, el 
reducto rebelde en la provincia 
de Corrientes, pisó la mina al 
llegar a la localidad de Colonia 
Libertad, a sólo 16 kilómetros 
del objetivo, ocasionando las 

de interlocutores adecuados en 
esas negociaciones (se trata con 
seguridad de Jordania y pales
tinos moderados). Mientras que 
la idea de una autonomía es 
parte integrante del acuerdo de 
Camp David entre Israel Egipto y 
Estados Unidos, la disposición 
de negociaciones más amplias 
suponen un cambio en la postu
ra mantenida hasta ahora por 
Shamir.

Por otro lado, las autoridades 
israelí es levantaron ayer el toque 
de queda en todos los campa
mentos de refugiados en la Cis
jordania Unos 200.000 palesti
nos en siete campamentos en la 
franja de Gaza no fueron, sin

Considera necesaria su existencia________

Reagan presionará para 
conseguir nuevas ayudas a 
la Contra
Washington
Lid/Los Angeles Times.

Fuentes de la Administración 
Reagan, impasibles ante las pro
mesas del presidente nicara
güense Daniel Ortega de cumplir 
los términos de la propuesta de 
paz centroamericana, han afir
mado que pedirá en breve al 
Congreso la aprobación de una

Aunque se carece aún de pruebas_______________

Alemania: Nuevas revelaciones 
sobre el escándalo nuclear
Hamburgo. Lid/Dpa

Mientras el Gobierno federal 
alemán anuncia que seguirá fir
me en su programa de aprove
chamiento de la energía nuclear, 
la industria nuclear alemana se
guía sacudida por nuevas reve
laciones sobre irregularidades, a 
las que se suma ahora la del 
supuesto suministro a Pakistán y 
Libia de material fisible con que 

dos primeras víctimas de este 
enfrentamiento iniciado el jue
ves.

El Estado Mayor califica la 
acción de "irresponsable y de 
desprecio de los sediciosos al í 
poner en grave riesgo a vidas y 
bienes de la población, con la 
colocación de explosivos en 
las vías de comunicación de la 
zona".

Los seguidores de Rico—que 
ha sido dado de baja en el 
Ejército— han dinamitado nu
merosas áreas cercanas a Mon
te Caseros, en la provincia de 
Corrientes, a más de mil kiló
metros de Buenos Aires, sobre 
todo un puente sobre el arroyo 
Timboy, único acceso que les 
queda a las fuerzas guberna
mentales para llegar al regi
miento 4 en el que se han 
pertrechado Rico y sus segui
dores, aproximadamente unos 
120 oficiales y suboficiales. 

embargo, autorizados a abando
narlos. Más o menos la mitad de 
los 50.000 árabes de la franja que 
tienen trabajo en Israel volvie
ron ayer a sus puestos de trabajo, 
según comunicó Radio Israel

En la parte árabe de Jerusalén 
así como en la franja de Gaza los 
comercios permanecieron ayer 
cerrados en protesta contra la 
ocupación.

Hasta este mediodía no se 
tenían noticias de nuevos cho
ques entre la política y la pobla
ción árabe en los territorios ocu
pados que han costado la vida a 
36 personas, desde que estalla
ron los desórdenes, el ocho de 
diciembre. 

nueva ayuda militar para los con
tras nicaragüenses.

“El presidente está compro
metido en el apoyo a la resisten
cia”, dijo el portavoz de la Casa 
Blanca, Román Popadiuk, al aña
dir que la petición podría llegar a 
la Cámara la próxima semana.

“La presión de la resistencia 
nicaragüense es lo que llevó a 
los sandinistas a la mesa nego
ciadora”, dijo.

ambos países podrían construir 
sus propias bombas atómicas.

Tanto el ministro federal para 
el medio ambiente Klaus Toepfer 
como la fiscalía reiteran que 
carecen aún de pruebas de que 
las empresas asociadas alema
nas Nukem y Transnuklear ha
bría violado el. tratado de no 
proliferación nuclear, suminis
trando material fisible a Pakistán 
y Libia.
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CLASIFICACION:

J. G. P. PC. Ptos.

C.B. La Puré........ .................... .11 7 4 906 869 18
Ramsés II La Bañeza............... . 10 7 3 867 715 17
Colegio Diocesano................... .9 6 3 887 806 15
Caja Salamanca....................... .9 6 3 826 767 15
Caja Soria................................. ; .9 6 3 756 709 15
PalenciaEuromutuaSeguros.. . 10 5 5 849 856 15
Copreco Castilla....................... . 10 5 5 861 ^83 15
Opel Anfusa Maristas............ . 10 5 5 774 821 15
Europol C.B.S............................. . 10 4 6 852 836 14
AD. Sarabris............ ................ .9 4 5 664 634 13
Quesos Entrepinares............... .9 4 5 703 801 13
Cica Cronos............................... . 9 2 7 734 801 11
C.B. Toreno............................... .9 1 8 586 773 10

José María Luengo y su Lancia Delta HF 4WD están a punto de conseguir su objetivo en el prestigioso Rallye de 
Montecarlo. ARCHIVO

BALONCESTO

Resultados y clasificaciones 
Tercera División Masculina

12 “ JORNADA:

Ramsés II La Bañeza, 115 - Copreco Castilla, 67.
C.B. Toreno, 65 - Europol C.B.S., 79.

’ Quesos Entrepinares, 79 - A.D. Sarabris, 76.
Caja Soria, 82 - Palencia Euromutua Seguros, 68.
Caja Salamanca, 102 - C.B. La Puré, 93.
Descansaron: Colegio Diocesano, Cica Cronos y Opel Anfusa 
Maristas.

Segunda División Femenina
AUTOMOVIUSMOl Pilota un Lancia Delta HF

£1 abulense Luengo está situado en el 
puesto 103 del Rallye de Monte Carlo9.“ JORNADA:

Grupo BAM, 65 - C.D.U. León, 61.
Europa Odal, 77 - C.D.U. Salamanca, 55.
Filipenses Caja Salamanca, 72 - C. B. Hichu Caja Rural, 63.
Fiat León, 64 - Cafedoce. 36.
Descansó: C.B. Burgos.

CLASIHCACION:

J. G. P. PC. Ptos.

Fiat León................................... . 8 8 0 658 364 16
Cafedoce................................... .8 7 1 481 380 15
Grupo BAM............................... .8 5 3 466 484 13
C.D.U. Salamanca............... .8 4 4 413 420 12
Filipenses Caja Salamanca... .8 4 4 452 495 12
C.D.U. León............................... .8 3 5 445 434 11
Europa Odal............................. .8 3 5 428 427 11
C.B. Hichu Caja Rural............ .8 1 7 414 547 9
C.B. Burgos............................... .8 1 7 336 514 9

Trofeo “El Diario de Avila” al
máximo encestador
Jacinto (Caja Rural de Avila)........ ,................................... 267
Maroto (Colegio Diocesano).............................................. 228
Mariano (Caja Rural)........:................................................. 212
Santero (Colegio Diocesano).............................................. 204
Alvaro (Colegio Diocesano)................................................ 154
Vicente (Colegio Diocesano).............................................. 84
César (Caja Rural de Avil^.................................................. 83
Antolín (Caja Rural de Avila).............................................. 79
Fernando (Colegio Diocesano)............................................ 50
Pedro Rodríguez (Caja Rural de Avila).......... ‘................. 41
Rafa (Caja Rural de Avila) ........... ....................................... 40
Paco (Colegio Diocesano).................................................... 37
Rober (Caja Rural de Avila).............................  30-
Nacho (Colegio Diocesano)................................................ 29
Chuchi (Colegio Diocesano).............................................. 26
Ramón (Caja Rural de Avila).............................................. 22

’Aldea y José Luis (Colegio Diocesano)........................... 18
• Julián (Caja Rural de Avila) y Doroteo (Colegio Diocesano) 13 
lAntonio (Colegio Diocesano)......................................... .. 12
Juan Antonio (Caja Rural de Avila)..................   11
Pedro y Bayón (Caja Rural de Avila)................................. 10
Javier (Colegio Diocesano de Avila)................................. 8
Alfonso (Colegio Diocesano).............................................. 7
Angel (Caja Rural de Avila)................................................ 6

------------------------------------------------------------------------------------------

Avila Redacción

El piloto abulense José María 
Luengo, con el Lancia Delta HF 
4WD, de Grupo N, se encuentra 
clasificado en el puesto 103 del 
Rallye de Montecarlo, tras dispu
tarse la novena prueba especial 
del rallye.

El piloto abulense tiene como 
objetivo meterse entre los 100 
primeros, que son los que se 
clasifican para disputar la última 
y decisiva etapa ya en tierras 
monaguescas. Hasta el momen
to, José María Luengo, no está 
teniendo problemas y su Lancia . 
del concesionario Líiuto está res
pondiendo bastante bien y se 
espera que con la gran cantidad 
de abandonos que se están suce
diendo, el abulense consiga avan
zar más puestos en la clasifica

Secuestran el coche del líder de la

Una niña de diez años es la tercera 
víctima mortal del Rallye Paris-Dakar

EL DIARIO DE AVILA 
el periódico de 

todos los abulenses

Kayes (Mali). Efe.

Una niña de diez años murió 
ayer al ser atropellada por el 
^oche de uno de los pilotos 
participantes en el rallye Paris- 
Dakar en el curso de la deci
moctava etapa, que se disputa 
entre las localidades de Bama
ko y Kayes.

La niña estaba cruzando una 
travesía de la ciudad de Kita 
incluida en el itinerario de la 
etapa cuando fue arrollada por 
el vehículo. Poco después fa
lleció en el hospital, pese a que 
fue inmediatamente atendida 
por un equipo médico del ra
llye, según informó la organi
zación de la carrera

Rene Metge. el director de la 
prueba se ha quedado en la 
ciudad para reunirse con la 
familia de la víctima y con las 
autoridades locales.

La niña fallecida es la terce
ra víctima mortal en la presente 
edición del rallye. La semana 
pasada murieron el holandés 
Kees Van Loevezijn y el francés 

ción scratch, y lograr su objetivo 
de disputar la etapa final y llegar 
al Principado.

No obstante, habrá que espe
rar acontecimientos, ya que la 
dureza del rallye está siendo 
patente, teniendo en cuenta la 
gran cantidad de abandonos, to
dos ellos por problemas mecáni
cos, destacando la del hasta en
tonces líder y vencedor de la 
pasada edición, el italiano Miki 
Biasion (Lancia Delta HF 4WD) y 
de los dos Mazda 323 4WD, de 
los finlandeses Timo Salonen y 
Hannu Mikkola.

A pesar del abandono de Bia
sion, el dominio de los Lancia 
oficiales del equipo Martini es 
evidente, ocupando las tres pri
meras posiciones con los fran
ceses Bruno Saby e Yves Loubet,

Patrice Cañado, ambos partici
pantes en la carrera.

ROBADO EL COCHE DE 
VATANEN

El Peugeot 405 del finlandés 
Ari Vatanen, líder en la clasifi
cación de coches- camiones del 
Rallye París Dakar, ha desapa
recido ayer, sobre las seis, del 
lugar donde se encontraba apar
cado con el resto de los vehícu
los que aún permanecen en la 
prueba.

- El director deportivo Peugeot 
Talbot Sport, Jean Todt, recibó 
una llamada en la habitación 
del hotel donde se aloja, en la 
que le pedían 10 millones de 
pesetas por el rescate del co
che, “el dinero debe ser llevado 
en un taxi al lugar determina
do”, dijo el anónimo comuni
cante.

Los responsables del Rallye, 
informados por Todt, tomaron 
la decisión de retrasar la salida 
de la decimoctava etapa, Ba
mako- Kayes, " por causa de fuer

que casi, con toda seguridad, 
serán los que se disputen la 
victoria, ya que el tercer clasifi
cado, el joven italiano Alessan
dro Fiorio, también con Lancia 
Delta HF 4WD, se encuentra a 
más de 4 minutos de los dos 
primeros.

CLASIFICACION SCRATCH 
DESPUES DE LA 9.“ PRUEBA 
ESPECIAL

l .°—Bruno Saby (Lancia Delta 
HF4WD), 2h. 39 min. 45 seg.

2 .°—Yves Loubet (Lancia Del
ta HF 4WD), a 13 segundos.

3 .“—Alessandro Fiorio (Lancia 
Delta HF 4WD), a 4’43”.

4 .®— Bailout (Lancia Delta HF 
4WD), a 12’34”.

5 .°—Bertrand Balas (Lancia 
Delta HF 4WD), a 14,38”. 

za mayor” declaró Gilbert Sa
bine director de la Thierry Sa
bine Organización (TSO) orga
nizadores de la prueba, que ha 
solicitado ayuda a las autori
dades de Malí para encontrar lo 
más rápido posible el coche 
desaparecido.

EL ROBO SE PRODUJO A 
LAS 6.15 HORAS

Según las declaraciones de 
los primeros testigos el robo se 
llevó a cabo cuando los cuatro 
mecánicos del equipo Peugeot 
dormí an cerca del coche y vie
ron a éste atravesar un puente 
sobre el río Níger, a las 6,15 
horas, situado al lado donde se 
encuentra el campamento que. 
reúne a los supervivientes del 
París- Dakar.

El reglamento de la prueba 
establece que cada concursan
te debe imperativamente tomar 
la salida a la hora prevista en su 
cuaderno de ruta y transcurri
do un plazo de media hora sin 
hacerlo, será puesto fuera de 
carrera.
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FUTBOL j Ocurrió en el Grupo 111 de la Segunda "B”

El Atlético Madrileño frenó al Salamanca en 
sus desplazamientos

Avila. P. Herráez.

Para comenzar la segunda 
vuelta, frío y mal estado, en 
'general de los terrenos de 
juego, sin olvidamos de la 
pobreza realizadora mostra
da por gran parte de los 
equipos. Nada menos que 
once conjuntos se quedaron 
sin “mojar”. Así, pues, para 
empezar espectáculo deslu
cido en no pocas confronta
ciones. .

Cuatro victorias locales, 
dos muy claras y dos bastan
te apuradas. Fácil, desde el 
comienzo, para el “Sanse", 
que se impuso por un ro
tundo 4-0, a un Daimiel, que 
cada día es más colista y que 
está tan perdido que ya no 
encuentra ni serenidad. Maté 
fue expulsado.

El Avila tuvo una primera 
parte complicada, pero en la 
segunda sentenció sin mayo
res problemas. Apuros, gol 
protestado por los visitan
tes, para el Badajoz, que se 
impuso por 1-0, al Maspa
lomas. Los del sur de Gran 
Canaria, cuenta las cróni
cas, merecieron un mejor re
sultado. En Sevilla duelo lo
cal, que acabó con una serie 
de graves incidentes en las 
gradas. Se impusieron, tam

, losbién de forma apurada, 
sevillistas a los béticos.

CAMPANADA DEL 
PLASENCIA

La única victoria visitante 
se dió en el municipal “El 
Val", de Alcalá de 'Henares, 
donde el propietario del te
rreno se vio sorprendido por 
un Plasencia que le tomó la 
medida muy pronto. Un gol 
en cada tiempo del cuadro 
extremeño, sirvió para que 
los próximos rivales del Real

El Real Avila sentenció en la segunda parte. LUMBRERAS
Avila C.F., se queden en 
menos uno y con la moral 
por las nubes de cara al 
compromiso del domingo.- 
Atención, pues, para Teje
dor y los suyos, porque van 
a encontrar un hueso duro 
de roer.

EMPATARON LOS QIJE 
PUDIERON Y DEBIERON

En el capítulo de empates, 
se dieron ni más ni menos 
que cuatro. Los que debie
ron empatar, lo consiguie
ron,. mientras que los que 
partían como favoritos para 
anotarse la victoria se que-, 
daron en la mitad del cami
no. Los cuatro empates a 
unos les puede saber a poco, 
casos de la U.D. Salamanca 
y Getafe, que, en principio, 
tenían no pocas posibilida
des de hacerse con la victo
ria, en campo contrario.

La U.D. Salamanca se las 
vió y deseó para sacar un 

empate en “El Manzanares", 
en un partido que mereció 
un mejor resultado para los 
“colchoneros". Los salman
tinos se vieron superados de 
principio a fin, aunque al fi
nal mantuvieron su racha 
como invictos. No obstante, 
los charros que habían ga
nado todos sus encuentros 
en campo ajeno vieron trun
cada esa feliz racha.

Los de “Las Margaritas”, 
con un buen resultado en 
Las Palmas, también se que
daron por debajo de sus po

ARBITROS PARA LA PROXIMA JORNADA

Salamanca-San Sebastián (Gordillo Flores) 
Daimiel-Cacereño (Flores Muñoz) 
Linares-Sanluqueño (Albaladejo Cortés) 
Leganés-Las Palmas (Márquez Navarro) 
Getafe-Sevilla At. (Hernández Pérez) 
Betis-Párla (Martín García) 
Telde-Badajoz (Hidalgo Aguilar) 
Maspalomaé-AÍcalá (Domínguez Mestrón) 
Plasencia-Real Avila (Bautista García) 
Córdoba-At. Madrileño (Panadero Martínez)

sibilidades en “El Insular”.
El empate final dejó a los 

unos tan contentos y a los 
otros también, porque dada 
la marcha del marcador y 
del juego, el resultado cayó 
bien entre organizadores y 
visitantes.

Normales o más asequi
bles por otra parte, dadas 
las características de los con
tendientes, 0-0, entre At. San
luqueño y Leganés y el 1-1 
de Cáceres, entre el titular 
extremeño y el Linares.

ESQUI
Blanca Fernández 
Ochoa continúa 
cuarta en la Copa 
del Mundo
Saas Fee (Suiza). Efe.

La suiza Brigitte Oertli ga
nó el slalom de Saas Fee, pun
tuable para la Copa del Mun
do de esquí alpino femenino, 
prueba en la que la española 
Blanca Fernández Ochoa fue 
sexta pese a realizar el segun
do mejor tiempo en la prime
ra manga.

Blanca, en una pista con 
nieve helada en algunos pun
tos y tiempo soleado, consi
guió un tiempo de 42.77 en la 
primera manga, ganada, sor
prendentemente, por la fran
cesa Patricia Chauvet.

En el recorrido inicial fue
ron notas destacadas los aban
donos de la yugoslava Mateja 
Svet y de la sueca Camilla 
Nilsson.

La segunda manga fue ma
la para la española, que hizo 
el decimosegundo mejor tiem
po y se mantuvo entre las diez 
primera gracias a su crono 
inicial.

Tras este resultado, Blanca 
pasa al cuarto lugar de la ge
neral de la Copa del Mundo, 
en tanto que es primera en la 
de slalom.
CLASIFICACION 
GENERAL PROVISIONAL 
CAMPEONATO DEL 
MUNDO

1, Michela Figini (SUl), 166 
puntos; 2, María Waller (SUl), 
127; 3, Brigitte Oertli (SUl),' 
124; 4, Blanca Fernández- 
Ocho (ESP); 11 L •
CLASIFICACION 
PROVISIONAL COPA DEL 
MUNDO SLALOM

1, Blanca Eernández-Ochoa 
(ESP), 56 puntos; 2, Ida Lads- 
taetter (AUT), 51; 3, Patricia 
Chauvet (ERÁ), 48; 4, Corin
ne Schnidhauser (SUl), 44; 5, 
Roswitha Steiner (AUT), 42.

r MONTAÑISMO | PQJ' ^^ himalayista Pierre Beghin

Confirmada la via española al Everest
Madrid. Lid, por J.C.B.

En un telex cursado por 
Pierre Beghin, uno de los más 
prestigiosos himalayistas del 
mundo, este escalador ha con- 
lirmado la autenticidad de la 
nueva ruta que el pasado mes 
íle septiembre abrió una ex
pedición española en la pared 
norte del Everest.

El telex de Beghin se ha 
sumado a otros comunicados 
líe expertos internacionales 
que felicitan a los españoles 
por su éxito en la pared norte.

Esta expedición, que llevó 
h bandera española, estuvo 
integrada por ocho alpinistas 
lie siete comunidades autóno
mas; Antonio Ramos Villar 
(Canarias), Luis Bárcena 
(Huelva), Luis Fraga (Ma
drid), Cristóbal Sala (Alican
te), Bixen Itxaso (País Vas- 
eo), Fernando Garrido (Ara
gón), Agustín Casillas (Ex- 
trernadura) y Pedro Holst (Ma
drid). La expedición proyec- 
tnba en un principio subir al 
Everest por la ya escalada 
arista noreste, pero, ya en Pe-

kín, los españoles recibieron 
inesperadamente la autoriza
ción china para atacar la difí
cil pared norte, que acababa

les. En efecto, estando ya la 
vía abierta por los españoles, 
Beghin llegó incluso a colabo
rar con la expedición españo-

de quedar vacante al despe- .. la como fotógrafo y portea- 
ñarse en elPa el escalador ca- do cargas, según revela en suñarse en eiPa el escalador ca-
nadiense Roger Marshall.

La escalada, que duró dos 
meses, tuvo serios momentos 
de peligro. Cristóbal Sala su
frió un edema cerebral agudo, 
salvándole la rápida interven
ción del cirujano. Luis Fraga 
y Antonio Ramos sobrevivie
ron milagrosamente a cuatro^ 

^aludes tras alcanzar los 8.000 
metros. Aún así, el 3 de sep
tiembre la pared norte fue 
vencida. La expedición alcan
zó 8.700 metros, y sólo las- 
malas condiciones de la nieve 
en la fácil arista cimera impi
dieron que se pisase la cum
bre, pese a lo cual la expedición 
española ha sido el grupo que 
más alto ha llegado en el Eve
rest en la temporada sept. 86- 
sept.-87.

Pierre Beghin, que es miem
bro del comité de expedicio
nes de Francia, fue testigo di
recto del logro de los españo-

te''’x, en el que se señala asi- 1 
mismo la diferenciación de la ,1 
vía española respecto de la vía : 
japonesa, también en la pared 1 
norte del Everest. /

Esto viene a rechazar fron
talmente las especulaciones me
diante las que un organismo 
de la Federación Española de 
Montañismo intentó en fecha 
reciente invalidar el éxito de 
la expedición española al Eve
rest.

Esta expedición se desarro
lló desde el principio como 
iniciativa privada totalmente 
al margen de la Federación 
Española de Montañismo, 
hasta el punto de que algunos 
de sus integrantes ni siquiera 
estaban federados desde hace 
años.

El francés que envió el tele.x 
confirmando la nueva vía al 
Everest está considerado co
mo el mejor himalayista.

JOYERIA ■ RELOJERIA - REGALOS

ANGEL
Obsequiará con un magnífico reloj de CUARZO al 
jugador del Real Avila C.F. máximo goleador en la 

temporada oficial

Alvarez y Quiñi, 7; Arturo, 6; Argenta, 3; Patri y Yeli, 
2; Eutiquio, Toño y Enríquez, I.

"ANGEL” ha instituido otros premios — relojes de cuarzo- 
para el "Jugador destacado” y para el de “mejor conducta”, 
como en anteriores temporadas.

OPTICA
Concesionario de Relojes LONGINES ■ OMEGA - SEIKO 

ENCENDEDORES "DUPONT"
San Millán, 2 y Duque de Alba, 1 — AVILA

TROFEOS DEPORTIVOS
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KARATE
Aranda fue eliminado eh cuartos

Los abulenses tuvieron mala 
suerte en el Campeonato de 
España

| FUTBOL | Ocurrió en Regional Preferente —Grupo “C -

Ganaron los tres equipos abulenses
Avila. J. Goal.

Se han contado por victo
rias las actuaciones de los 
equipos abulenses en esta 
decimoctava jomada del cam
peonato: Los tres ganaron, 
pero tuvo mucho mérito el 
triunfo de la A.D. Lás Na
vas en Peñafiel, equipo éste 
nue se estaba codeando con 

Tos mejores y ahora dió el 
“patinazo”, y la goleada, 
fuerte, del Diamante sobre 
el Pedrajas. El Promesas so
lo pudo hacer un gol al co
rreoso San Pedro Reglado.

Fue jornada con inclina
do color casero, solo otro 
equipo, con el de Las Navas 
del Marqués, consiguió ven
cer fuera; el líder Universita
rio que, para afianzar su li
derato, se impuso, en Vilia- 
brágica, al Sequillo por 1-2, 
haciéndolo los naveros en 
Peñafiel por 2-4. Y hubo un 
empate, sin goles; en Iscar, 
entre el titular y el siempre 
peligroso equipo salmantino 
Barrio de San José, que no 
debe haber perdido las espe- 

' ranzas de volver al puesto 
más alto en la tabla.

Las victorias caseras, con 
estos marcadores: Promesas- 
San Pedro Regalado, 1-0;

Ciudad Rodrigo-Juventud Cas
tilla, 2-0; Whisky Dyc-Ma- 
tusalén Monterrey, 2-0; Ol
medo-La Granja, duelo en
tre colistas, 3-0; Tudela- 
Guijuelo, 2-1; Sporting Ga- 
rrido-Béjar Industrial, 3-1, y 
Diamante-Pedrajas, 5-0.

De los partidos en que 
participaron equipos abulen
ses empezaremos haciendo 
un breve comentario del ju
gado en Peñafiel, donde el 
fuerte titular, cayó ante una 
A.D. Las Navas que enmen
dó los últimos fallos. Primer 
tiempo de los pieñafielenses 
que se pusieron 2-0 y el se
gundo en que los naveros 
“barrieron” y consiguieron 
un marcador final de 2-4. 
Buen envite de los de Rafa 
Cano que, tras una no larga 
ausencia, volvió a dirigir el 
equipo.

La goleada del Diamante 
sobre el Pedrajas no fue di
fícil. El equipo vallisoletano 
era flojo en general y más en 
defensa. Pero esto no es res
tar méritos a los diamanti
nos que dieron el “do de pe
cho”, jugaron bien y supie
ron aprovechar cinco opor
tunidades de las muchas que 
dispusieron. Pudo hacer el 
“del honor” el Pedrajas en 

un penalty, pero el meta 
Caballero quiso evitar “el 
borrón” ante el limpio 5-0. 
Se entona el Diamante y ya 
va consiguiendo buenos re
sultados en campo propio.

El Promesas, en un cam
po impracticable, se impuso 
al San Pedro Regalado por 
1-0. El partido, no de gran 
calidad, registró siempre el 
dominio local ante una de
fensa eficaz y que retrasó el 
triunfo. Pudo ser peor por
que el visitante, en un rigu
roso penalty, tuvo la opor
tunidad de adelantarse, pero 
falló. Bien está el 1-0, que 
vale dos puntos, y que hace 
justicia, cortita, a la mejor 
actuación y el dominio fuer
te del Promesas.

El Promesas queda quin
to en la clasificación, con 22 
puntos, a tres, del líder; la 
A.D. Las Navas, décimose- 
gunda, con 19 puntos, y el 
Diamante, décimotercero, 
con 18.

En la próxima jornada 
viajarán Promesas y Dia
mante; el primero a Pedra
jas de San Esteban y el otro 
a Béjar; más difícil lo de los 
diamantinos. Y la A.D. Las 
Navas jugará en casa y su ri
val será el Olmedo.

Avila. J. R. Alonso.

Los representantes abulen
ses que se trasladaron el fin de 
semana pasado a Madrid pa
ra competir en el Campeona
to de España de Karate, en la 
especialidad de kumite, no 
tuvieron ninguna opción, ante 
los representantes de la Fede
ración Territorial de Madrid, 
que es la más potente en ku
mite de todo el país. Ismael 
Aranda, del gimnasio Sochin- 
Do, en categoría cadete, fue el 
único que consiguió superar 
el primer combate con un 
ajustado 6-5.

Ismael Aranda, de 16 años, 
participaba en peso ligero en 
los que ha sido el primer Cam
peonato de España de ku
mite de categoría cadete. Se
gún su entrenador, Jesús Gil 
García, “Ismael estuvo muy 
bien”. “En el primer comba
te”, nos explica Gil, “Ismael 
se impuso por 6 wazaries a 5, 
esto le hizo pasar a cuartos de 
final, en donde se encontró 
con un karateca de la federa
ción valenciana. Tenía una 
envergadura parecida a la de 
Ismael y lós trabajaron muy 
bien con las piernas”. En este 
combate, el representante abu
lense, cayó derrotado por 5-4. 
En opinión de Gil, “mereció 
empatar, porque a falta de 
cinco segundos, Ismael le hizo 
un barrido y según caía le 
marcó un ataque de pierna al 
plexo solar (pecho), fue im
presionante, una técnica pre
ciosa”. Para el entrenador de 
este karateca, “el árbitro tenía 
que haber marcado un ippom 
o nada, pero dió wazari”. “Si 
hubiera dado el ippom, ya 
que la acción fue técnicamen
te efectiva”, añade Gil, “ha
brían empatado y por consi
guiente hubiera habido pró
rroga”.

TRUJILLO, NO PUDO SER

Luis Antonio Trujillo, del 
gimnasio Shotokan-Tora, par
ticipaba en su cuarto cam
peonato de España de catego
ría junior. En el primer com

bate, tuvo la desgracia de salir 
contra un miembro del equi
po nacional y fue derrotado 
“claramente”, según su entre
nador, Luis Javier Domín
guez, por 3-1. Domínguez nos 
comentaba que “en este com
bate hubo mucho contacto en 
la cara”. El karateca que eli
minó a Trujillo finalizó el 
campeonato en cuarta posi
ción.

Daniel García competía en 
categoría cadete, el sorteo de
terminó que se enfrentara en 
ei primer combate contra un 
representante de la Federa
ción Madrileña, finalizando el 
mismo con un claro 4-1 en su 
contra. Su entrenador, Do
mínguez, nos decía que “salió 
nervioso y notó la falta de ex
periencia”.

LOS REPRESENTANTES 
DE CASTILLA Y LEON

Luis Javier Domínguez ase
guraba que “nuestra autono
mía en kumite está falta de 
tablas y necesita más entre
namiento específico de com
bate para llegar al nivel de la 
Federación Territorial Madri
leña.

Jesús Gil enjuiciaba la par
ticipación de Castilla y León 
de la siguiente manera: “fue 
muy floja, aunque a nivel ca
dete demostraron tener una 
gran técnica, superior, inclu
so, a la de los junior, lo que 
hace pensar que en un futuro 
tendremos un buen equipo”.

Castilla y León acudía a es
te Campeonato de España con 
once karatecas, la mayoría de 
ellos cadetes y solamente una 
chica. La Federación madri
leña fue claramente superior 
en todos los pesos y catego
rías, “pero donde realmente 
fueron intrataSTès fue en la 
categoría femenina”, nos co
mentaba Gil.

La próxima competición a 
la que acudirán los karatecas 
abulenses será el campeonato 
autonómico de katas, en Va
lladolid, el próximo día 31 de 
enero.

Regional Ordinaria
Avila. Redacción. 

En Regional Ordinaria ape
nas hubo variaciones en la 
clasificación tras la jornada 
disputada este domingo. Des
tacar a Sotillo que asciende 
tres posiciones colocándose 
en sexta posición al derrotar

al Dvo. Arenal por 3-0. El 
Burgohondo por su parte 
asciende dos posiciones y se 
coloca décimo al vencer al 
Piedralaves a domicilio por 
3-5. El partido más intere- 
sánte de la jornada era el que 
disputaban el tercer y cuarto 
clasificado, y que se resolvió 
con un empate a un gol.

RESULTADOS

P. Sotillo, 3; Dvo. Arenal, 0. 
Piedralaves, 3; Burgohondo, 5. 
Pedro Bernardo, 0; Candeleda, 0. 
Cebrereña, 4; Arévalo, 4.
El Barco, 0; Piedrahíta, 1.
Dvo. Arenas, 3; Ramacastañas, 2.
La Adrada, 1; El Tiemblo, 1.

CLASIFICACION

J. G. E. P. F. C. Ptos.

Dvo. Arenas-------- -__  14 10 3 1 55 14 23-1- 9
C.D. Cebrereña_____  14 10 1 3 55 29 21+ 7
El Tiemblo _________  14 9 2 3 52 19 20+ 4
La Adrada _________  14 8 3 3 33 19 19+ 3
Ramacastañas ______  14 7 3 4 32 27 17+ 5
Piedrahíta____ ___ __  14 7 2 5 35 30 16+ 2
Sotillo_____________  14 5 6 3 18 15 16+ 2
El Barco ___________  14 6 2 6 32 23 14- 2
Candeleda ______ __  14 5 3 6 27 29 13+ 1
Burgohondo_____ ___ 14 5 2 7 29 36 12- 2
Pedro Bernardo__ ___ 14 . 4 3 7 29 35 11- 5
Arévalo_________ ___ 14 4 2 8 22 40 10- 2
Dvo. Arenal_____ ___ 14 3 2 9 22 43 8- 4
Piedralaves______ ___ 14 2 4 8 15 43 8- 6
Peguerinos ---------- ___ 14 1 0 13 22 78 2-12

Finalizó el plazo 
de inscripción para 
Seúi’88
Lausana (Suiza). Efe.______

El plazo fijado por el COI 
para la inscripción en los Jue
gos de Verano de la XXIV 
Olimpiada, previstos en Seúl, 
finalizó ayer. 160 países han 
anunciado ya su presencia en 
la capital surcoreana.

Ratificada la incomparecen
cia de Cuba y confirmada la 
participación de Tanzania, res
ta sólo por conocer la deci
sión que adopten Albania, 
Etiopía, Nicaragua, Siria y las 
Islas Seychelles, al margen, 
claro está, de que Corea del 
Norte confirme que no ha va
riado “las condiciones, actua
les”.

MCD 2022-L5



EL DIARIO DE AVILA/Página 19 AGENDA Martes, 19 de enero de 1988

Anuncios Breves Anuncios Breves Programas de TV.E.

ALQUILERES
—Se alquila piso amueblado, muy 
céntrico. Tlfs. 22 19 94y21 19 36.

—Alquilo piso amueblado (de
trás Ambulatorio Seg. Social). Te
léfono 22 07 57.

—Alquilo piso, amueblado, cén- 
•trico, todos servicios, soleado. 
Razón teléfono 22 02 29.
—Se alquila piso amueblado. Pa
seo San Roque. Tlf. 22 20 89.

—Alquilo grúas, torres y auto- 
montantes. Información teléfo
no 22 90 01.

—Alquilo piso. Zona Santa Ana. 
calefacción y agua centrales. 
22 8 1 83.

Se alquila piso siu 
muebles en Avda 18 de 
Julio. POMAR. Telé
fono 22 50 35.

Se alquilan locales Co
merciales en Paseo de 
San Roque. POMAR, 
teléfono 22 50 35.

COCHES VENTA 

rr ~^ 
Javier de Castro '

Automóviles ’ 
1

VENDE:

ALFA ROMEO GTV 2.0 Aire 
Acondicionado.

AUDI 100 CD.
CITROEN DYANE 6. j
CITROEN DYANE 6 Furgoneta.
CITROEN VISA DIESEL TRD. ï 
CITROEN CX DIESEL -Aire, Cuero- ■ 
FORO FIESTA 1.1 S. ? 
FORD ESCORT XR-3 Aire Acondc. ' 
MINI 850
PEUGEOT 205 GTL
PEUGEOT 505 TURBO DIESEL GTD - 
RENAULT 5 GTL Gama 80.
RENAULT 5 GT TURBO.
RENAULT 11-TURBO.
RENAULT 12-TS. ;
RENAULT 12 TS FAMILIAR.
RENAULT 18 GTS 5 v.
RENAULT 9 GTD.
RENAULT 9 TSE Aire Acondc.
SEAT 127. ,
SEAT 131 Diesel 2500 Aire Ac. ¿ 
SEAT 132-1800 5v.
MERCEDES 300 GD.
BMW 524 TD Turbo Diesel. 
BMW 323 i.

Todos los automóviles * 
'‘avisados en C/ Francis
co Nebreda, 8 (prolonga- * 
ción Virgen Soterraña).

Telf. 21 32 46 - AVILA >

-----—4' 
Q^ OFERTAS [

"CÉRCADOS 'RÊQÛÈS.^Cerræ 
^lentos de fincas rústicas. Venta 

materiales. Asesoramiento y 
Jloptaje. Telf. (911) 48 51 76i 
Tuentemilanós (Segovia).

ENSEÑANZA
— Mecanografí a— I nformâtica— 
Recuperaciones.—Oposiciones 
administrativo-auxiliar. CEMA, 
Plaza Nalvillos. Telf. 21 35 44.

PISOS VENTA
POMAR VENDE pisos de' 
todos los tamaños y precios. 
Teléfono 22 50 35.

POIVIAR VENDE chalets 
en Avila y Provincia Teléfo
no 22 50 35.
AGENCIA DE LA PRO* 
PIEDAD INMOBILIARIA 
POMAR. San Juan de la 
Cruz, 20-3.°-3.
—Vendo piso exterior, soleado. 
Teléfono 22 77 34.

TRABAJO
—Se necesita señorita niños y 
hogar. Tlf. 22 51 44.

—EMPRESA de servicios agrarios, 
precisa colaboradores para ex
tensión de red comercial (91) 
447 98 63.

—POR PROXIMA apertura preci
so siete personas mayores de 24 
años que quieran moverse den
tro de un alto nivel de beneficios. 
RM. Teléfono 96-351 70 34. Se
ñor Villanueva

—EMPRESA a nivel nacional pre
cisa personas de 18 a 25 años 
para reparto de publicidad. 2.000 
Pts. diarias. Enviar datos perso
nales y teléfono contacto al apar
tado de correos 4142 Valladolid.

—Se necesita empleada de ho
gar, fija. Tlf. 22 22 85.

—Necesito empleada hogar para 
Avila Tlf. 22 80 21.

— EMPRESA nacional precisa 15 
personas ambos sexos, mayores 
de 25 años, responsables. Ingre
sos en función producción 
R M. Sr. Gallego. 96-351 70 34.
—FABRICA BOMBILLAS busca 
vendedor a comisión con refe
rencias. Escribir al n” 13645. 
Roídos Publicidad. Vergara 10. 
08002. Barcelona

TRASPASOS
— Se traspasa bar-restaurante. 
Tlf. 21 35 69.
—Traspaso droguería-perfume
ría-papelería funcionando, acre
ditada David Herrero. Teléfono 
22 16 59.

SE TRASPASA ' 
CLINICA DENTAL 

EN CEBREROS
Teléfono

(918) 22-98-08.

VENTAS
— Se vende finca regadío, 96.000 
m2 a 14 Km de Avila Tlf. 26 51 59.

— Se vende mobiliario y sonido 
de DISCOTECA Teléfono21 11 10.

—Vendo local céntrico amplio. 
Tlf. 21 20 28. (Abstenerse curio
sos).

— Vendemos máquinas de coser 
industriales. Telf. 22 90 58.

— Se vende local comercial 2 
plantas, 260 m2. Dr. Fleming, 24. 
Teléfono 22 09 11.

VARIOS
— Se hacen jerseys con tricotosa 
Teléfono 22 54 96.

BOLSA DEL 
TRABAJO

Para Avila:
—Jefe taller automóviles, 

con titulación de F.P. 2 
o Ingeniería Técnica. 3 
años de experiencia.

Razón Oficina de Empleo, 
Avila

Si quieres dejar 
ia DROGA

la Red Terapéutica de 
Drogodependencias 

con Centros 
Médicos y Psicológicos 

en todas las 
provincias 
españolas, < 

está para ayudarte

1 Información; Coordinadora 1
1 Nacional dela 1
1 Lucha Antidroga. 1
1 Central; Mayor de Gracia. 92 I '
| Tel. (93) 217 97 38 I
| 08012 Barcelona. I

Teléfonos de
"EL DIARIO DE AVILA" 

21 - 26 - 40 
21 -27-62 
21-27-93

Crucigramas

HORIZONTALES.—1: Mayoral.—2: Repite.—3: Criminal.—4: 
Juego de azar. Río del Paraguay.—5: Bisonte del Cáucaso. Muy 
distraído.—6: Osadía, descaro. Cubras, abrigues.—7: Adverbio de 
modo. Guacamayo.—8: Montaña de Tesalia. Temporada de larga 
duración.—9; Río de Venezuela.—10: Obelisco.—11: Especie de 
papamoscas.

VERTICALES.—1: Cierto fruto.—2: Hablase en público.—3: 
Monaguillo.—4: Copia canaria. Cerco de madera o metal.—5: Im
pida el movimiento. Acudía.—6: Posada, parador. Colocad, situad. 
—7: Voz del escondite. Interjección.—8: Esposa de San Joaquín. 
Çierta composición poética.—9: Copioso, abundante.—10: Nom
bre de mujer.—11: Plantígrado.

SOLUCION AL NUMERO ANTERIOR

1.— Rey — 2: Cenar.— 3: Ras. Tos.—4: .Mes. Venas.- 5; Néco
ra Cis.—6: Omaso. Abate—7: Sed. Alamar.—8: Zotes. Los.—9: 
Sel. Pos.—10: Roban.—11: Yen.

Para hoy, día 19 
PRIMERA CADENA

8,00; BUENOS DIAS 
9,00: POR LA MAÑANA 

13,00: LOS WUZZLES (R) 
1'3,30: TRES POR CUATRO 
14,30; INFORMATIVOS 

TERRITORIALES 
15,00: TELEDIARIO 1 
15,35; FALCON CREST 

“Doble riesgo”.
16,30; LA TARDE
17,55: AVANCE 

TELEDIARIO 
18,00: BARRIO SESAMO 
18,30: HEIDI (R) 
19,00; ELEGIR UNA 

PROFESION 
‘Joyeros”

19,30: BARLOVENTO 
20,00: LA HORA DEL 

LECTOR
20,30: TELEDIARIO 2 
21,00: EL TIEMPO
21,15: VIAJE CON 

NOSOTROS
22,20: SESION DE NOCHE 

Ciclo Marlon Brando 
“Sayonara”.

00,55: TELEDIARIO 3 
01,15: TELEDEPORTE.
01,30; TESTIMONIO

SEGUNDA CADENA
CASTILLA-LEON: 13,30: EI 
columpio. 14,00: Las cosas 
de la vida. 14,30: Informati
vo. 18,30 a 19,00: Mirador.
15,00: TELEDIARIO 1 
15,30: HISTORIA DE LA 

MODA (R)
16,30: MOZART (R). 

“La ruptura”.
El conde Afligió en
carga a Wolfgang la 
composición de la par
titura de una ópera 
bufa, “La finta sem- 
plice”

18,00: LOS CONCIERTOS 
DE POPGRAMA (R)

18,30: EL CUERPO 
HUMANO (R)

19,00; CAPITOLIO 
Episodio núm. 126.

19,30: ARTE Y 
TRADICIONES 
POPULARES (R) 

19,45: AVEC PLAISIR 
Unidad 6

20,00; DOCUMENTAL
20,25; BALONCESTO 
22,00: EL MIRADOR
22,15: EL TIEMPO ES 

ORO
23,15: LA BUENA 

MUSICA

Para mañana, día 20 
PRIMERA CADENA
8,00; BUENOS DIAS. 
9,00; POR LA MAÑANA 

13,00: ERASE UNA VEZ... 
EL ESPACIO (R).

13,30: TRES POR CUATRO 
14,30: INFORMATIVOS 

lERRlTORlALES 
15,00; TELEDIARIO 1 
15,35; FALCON CREST 

“Nepotismo”.
16,30: LA TARDE
17,55; AVANCE 

TELEDIARIO 
18,00; BARRIO SESAMO 
18,30: LA PIEDRA 

BLANCA 
19,00: A TOPE 
19,55: DE9 A 5
20,30; TELEDIARIO 2 
21,00: EL TIEMPO
21,15: QUERIDO PIRULI
22,15: CANCION TRISTE 

DE HILL STREET 
23,10; LOS MARGINADOS 

0,10: TELEDIARIO 3 
0,30: TELEDEPORTE

SEGUNDA CADENA

CASTILLA - LEON: 13.30:
El fogón. 14,00: En el cam
po. 14,30: Informativo. 18,30: 
a 19,00: Mirador.
15,00; TELEDIARIO I
15,30; LOS AFRICANOS 

(Repetición)
16,30: EL JARDIN DE 

VENUS (R).
“El viejo engañado” 

17,30: SECUENCIAS
18,30: MUJERES PARA 

UNA EPOCA (R)
19,00: CAPITOLIO
19,30: ARTE Y 

TRADICIONES 
POPULARES (R).

19,45: AVEC PLAISIR 
Unidad 7.

20,00: UN HOGAR EN LA 
MONTAÑA 
“La partida” 
(Ultimo episodio).

20,30: MUSICA Y 
MUSICOS

21,00: EL MIRADOR
21,15: CASO PARA DOS 

“Crepúsculo matutino” 
22,15: TENDIDO CERO 
22,45: EL MAR Y EL 

TIEMPO 
“Marcela, la novia” 
(Ultimo episodio) 

0,05: VIENTO, MADERA 
Y BARRO

0,35; TIEMPO DE CREER

YAYO
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La solana José Manuel Serrano

Tres millones de parados

N
O hay ni arrepentimiento ni propósito de enmienda Al 

presidente del Gobierno. Felipe González, no le ha servido 
de nada la advertencia de los electores que, hace varios 

meses, dijeron, con sus votos, que la prepotencia es mala en política 
Como todo el mundo sabe, la cifra de parados alcanza ya mejor 
dicho, supera los tres millones. Es la prunera vez que, en nuestra 
reciente historia se llega a tan alta y nefasta cota de desempleo. Pero 
esta cifra por lo que dice el presidente González, no es real

U
NO se sonroja ante la afirmación presidencial las cifras 

oficiales sobre el paro no se corresponden con la realidad Y 
a uno le entra la duda de si todo es irreal es decir, si cuanto 

oficialmente se nos anuncia no es un puro espejismo, porque los 
españoles vivimos en otro mundo que no es éste. De entrada y ahí el 
estupor que producen las declaraciones del señor González Már
quez, es que un organismo oficial está obligado a decir la realidad 
no a inventársela Porque, de lo contrario, ¿para qué nos sirve? 
Suprimámoslo y ahorremos dinero, que buena falta le hace a la 
sociedad

E
S triste. Más aún da pena que no se atreva nuestro 
presidente, a ser valiente aceptando los hechos como son: 
hay más de tres millones de personas sin empleo censados 

oficialmente. Es decir, que la realidad probablemente, es que son 
más. Y esto, a todos debe preocupamos, de forma especial al 
Ejecutivo. Pero si para reducir el problema se argumenta que la cifra 
no se corresponde con la realidad apañados estamos todos. La 
prepotencia, pese al aviso electoral, sigue presente en el ánimo del 
número uno socialista

Nubosidad abundante 
en el Norte

Madrid Efe

El Instituto Nacional de 
Meteorología informa que hoy 
se espera nubosidad abun
dante en la vertiente atlánti
ca, con chubascos en Galicia, 
que se extenderán al resto del 
Cantábrico, ambas Castillas, 
Extremadura y Andalucía oc
cidental

En las regiones mediterrá
neas se iniciará una mejoría, 
con restos de inestabilidad 
en Cataluña y Baleares. En las 
demás regiones peninsulares 
los ^cielos estarán parcial
mente nubosos. Las precipi
taciones serán de nieve en las 
cumbres montañosas por en
cima de los 1.500 metros.

Las temperaturas tenderán 
a bajar en la mitad occidental 
peninsular.

Descenso de las tempera
turas en todas las regiones.

Temperaturas extremas de 
Avila:

Máxima de ayer: 6,4 grados.
Míiríma de ayer: 2,8 grados.
Precipitación: 2,9 litros por 

metro cuadrado.

O.N.C.E.
2.500.000 pesetas al núme-. 

ro 61396.
50.000 pesetas a la termi

nación 1396.
5.000 pesetas a la termina

ción 396.
500 pesetas a la termina

ción 96.
100 pesetas a la termina

ción 6.

El Sol sale a las 7,35 y se pone a las 17,16.
La Luna sale a las 8,7 y se pone a las 17,36.
Luna Nueva a las 5,26 en Capricornio.

El Reyjecibe hoy a 
Aznar y a los 
organizadores de “Las 
edades del hombre"

Valladolid. Efe.

El Rey Juan Carlos recibirá 
hoy en audiencia al presidente 
de la Junta de Castilla y León, 
José María Aznar, y a los organi
zadores del proyecto cultural 
“Las edades del hombre".

Además de Aznar, acudirán a 
la audiencia tres representantes 
de los obispos de Castilla y León 
y directivos de la Caja de Ahorros 
de Salamanca, quienes, junto con 
el Gobierno autónomo, organi
zan este proyecto, cuyo objetivo 
es dar a conocer los valores 
culturales de la Iglesia católica 
castellana y leonesa

Esta comisión solicitará al Rey 
la aceptación de la presidencia 
de honor del Proyecto, así como 
la asistencia real al acto inaugu
ral de la exposición iconográfica 
que tendrá lugar a primeros del 
próximo mes de octubre en la 
catedral de Valladolid.

El Gobierno español se 
solidariza con el 
argentino

Madrid Efe

El ministro de Asuntos Exte
riores, Francisco Fernández Or
dóñez, expresó ayer tarde a su 
colega argentino, Dante Caputo, 
la solidaridad del Gobierno es
pañol con el régimen democráti

co argentino y con el presidente 
Raúl Alfonsín.

La Oficina de Información Di
plomática (OID) informó a Efe 
que Fernández Ordóñez había 
hablado por teléfono con Caputo 
para interesarse por la situación 
en Argentina y “para expresarle 
la solidaridad” del Gobierno es
pañol

En Buenos Aires, el portavoz 
presidencial, José Ignacio Ló
pez, informó ayer que Raúl Al
fonsín había decidido cancelar 
su viaje a Estocolmo y a España 
También señaló que el presiden
te se encuentra al mando de la 
conducción de las operaciones 
militares que se efectúan contra 
los rebeldes.

Tarjetas de crédito para 

paga^r teléfonos públicos

Madrid. Efe. ________________

Un acuerdo para la utilización 
de tarjetas de crédito como me
dios de pago desde los nuevos 
teléfonos públicos, fue firmado 
ayer en la sede de Telefónica 
entre ésta y las cuatro principa
les entidades financieras espa
ñolas.

El acuerdo, en el que partici
pan la Confederación española 
de Cajas de Ahorro, Visa España, 
Eurocard España y Sistema 4B, 
junto a Telefónica, se hará efec
tivo este mismo mes, en que se 
instalarán 200 cabinas telefóni
cas en Madrid y Barcelona, en 
aquellos lugares de mayor re
caudación

Cuando Olmedo pertenecía a la Diócesis de Avila... _____ ______ __

Decisiva intervención del entonces
JESUS LOPEZ MEDEL

Sor Teresita del Niño Jesús, una Dominica de nuestro tiempoobispo abulense Moro Briz en la 
reforma de las religiosas dominicas 
• Ahora, ha sido recogida en un libro por el Premio

Nacional de Literatura, Jesús López Medel 
Avila. Antonio Ribas.

Quizás sean muy pocos los abulenses que conozcan la decisiva 
intervención que, en sus tiempos, tuvo el entonces obispo de la 
Diócesis de Avila, monseñor S antos Moro Briz, en la reforma de las 
religiosas dominicas iniciada por Sor Teresita del Niño Jesús y 
continuada por la M. Teresa Ortega, cuando Olmedo pertenecía a 
dicha Diócesis abulense y no a la de Valladolid, que es a la que 
coiresponde en la actualidad.

Esa intervención decisiva del 
prelado abulense, ha sido reco
gida ahora en una bien docu
mentada obra de la que es 
autor el ilustre escritor, Premio 
Nacional de Literatura, Jesús 
López Medel (núm. 7 de la 
Colección “Testigos de la Fe", 
de la Editorial Atenas, de Ma
drid). Se trata del libro que, bajo 
el título de “Vivir con Amor en 
la Verdad”, muestra a Sor Tere- 
sita del Niño Jesús como “una 
dominica de nuestro tiempo” y 
cuya presentación ha tenido 
lugar, recientemente, en el Mo
nasterio de Nuestra Señora del 
Rosario, situado en la localidad 
zaragozana de Daroca.
CON TODA SOLEMNIDAD

Por cierto que, la presenta
ción de este libro, se celebró 
con toda solemnidad, ya que, 
con dicho motivo fue oficiada 
una misa votiva, en la que 
participaron algunos sacerdo
tes que han testimoniado en la 

obra que nos ocupa. Al acto, 
durante el que se entonaron 
canciones compuestas, en la le
tra por la propia Sor Teresita y, 
en la música, por el maestro 
Mingote, puede decirse que asis
tió prácticamente todo el pue
blo de Daroca firmando el autor 
numerosos ejemplares de su 
obra que ha sido llamada “de 
los cuatro Continentes”, por
que ha sido realizada a peti
ción, fundamentalmente, de re
ligiosas dominicas de catorce 
nacionalidades, que hablan sie
te idiomas y que proceden de la 
Comunidad de Daroca-Olmedo.
INFLUENCIA DECISIVA 
DEL OBISPO DE AVILA

Como “botón de muestra”, 
baste lo que escribía el en
tonces capellán del Oispo de 
Avila, don Teodoro Martín Her
nández, cuando anticipaba a 
las religiosas sus impresiones 
de la visita del prelado abu
lense a Olmedo, el 6 de mayo de 

1953, —tras tomar el Monas
terio de Dominicas como lugar 
de descanso en su recorrido 
por los diversos pueblos in
mediatos—, donde cenaban y 
hacían noche, “como remanso 
de paz y alegría, tanta, que las 
cuatro postulantes parèce que 
están siempre riendo. ¡Qué sen
dero de paz y gozo encuentran 
los que de veras siguen las 
huellas de Jesús, ¿verdad, Ma
ri ??” Y añade después:

“...Qué bien se están apro
vechando —las tres que vinie
ron de Daroca— de la estancia 
del señor obispo en Olmedo... 
Sor Teresita nos ameniza la 
cena (y las comidas cuando 
vamos ai mediodía) con su buen 
humor "teresiano”. Hay que en
tonar un constante "Magní
fica” por las misericordias que 
el Señor está obrando..."
UNA CARTA DEL 
PRELADO ABULENSE

Por su parte, don Santos, el 
obispo de Avila (carta de 5 de 
julio de 1953) recordará a la M. 
Imelda esa visita pastoral .de 
mayo, “comprobando los pro
gresos en aquella Comunidad, 
gracias a la providencial ayuda 
que, con tanta caridad, nos 
enviaron ustedes. Tengo la per
suasión —prosigue el prela
do— de que si Nuestro Señor

Esta es la portada del libro objeto del presente reportaje
continúa bendiciendo tan os
tensiblemente ese monasterio 
de Olmedo, pronto será uno de 
los más cabales de la Diócesis”. 
Y, animado por los frutos y para 
poder completar “la magnífica 
obra que han llevado a cabo”, 
pide que envíen, “si pueden, 
una religiosa más, apta para el 
Colegio, pues la titulad^ que 
tienen ha de salír a reponer su 
salud, con permiso de la Santa

Sede; así cOmo una hermana 
lega, para cocina y huerta, du
rante un año”.

Poco después, el 10 de julio 
de 1957 volvió a escribirías para 
expresarías el “íntimo agrade
cimiento que guardo para esa 
Comunidad por la inestimable 
merced que nos ha hecho ayu
dándonos tan eficazmente a 
levantar en todos los órdenes 
la Comunidad de Olmedo...”.
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